

## BASES LEGALES MOMENTO GANADOR MONSTER

**Empresa Responsable de la Promoción:** COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U., con C.I.F. nº B-86561412 y con domicilio social en calle Ribera del Loira, 20-22, 28042 Madrid (en adelante, "CCEP IBERIA").

**"Período de Vigencia":** fechas en las que estará vigente la promoción comprendidas entre el día 1 de Agosto de 2023 hasta las 23:59 horas en horario peninsular del día 31 de Agosto de 2023, ambos inclusive.

**Ámbito de la promoción:** Ámbito nacional.

**"Establecimientos":** Puntos de venta donde los participantes deberán realizar el esfuerzo de compra para participar en la presente promoción, de acuerdo con:

La relación de cadenas del canal de Alimentación Moderna que se hace referencia en el Anexo 1 a las presentes Bases (en adelante, los "Establecimientos").

**"Productos Promocionados":** todos los productos participantes en la presente promoción bajo la marca Monster en los siguientes formatos:

- Lata de 250 ml.: "Monster Espresso Cream", o "Monster Espresso Vainilla".
- Lata de 500 ml.: "Monster Energy", "Monster Ripper V.3", "Monster Assault", "Monster Rossi", "Monster Rehab Lemonade", o "Monster Absolutely Zero", o "Monster Lewis Hamilton", o "Monster Mango Loco", o "Monster Punch", o "Monster Ultra Red", "Monster Ultra White", o "Monster Ultra Sunrise".
- Lata de 553 ml.: "Monster Energy".

Siempre que dichos productos se encuentren disponibles para su comercialización en los Establecimientos adheridos a la promoción.

### A.- ¿Quién puede participar?

Podrán participar todas las personas físicas, mayores de 18 años, residentes en España, que realicen la compra mínima de Productos Promocionados detallada en el apartado siguiente en los Establecimientos.

### B.- ¿Cómo participar?

#### **B. 1.- COMPRA MÍNIMA DE PRODUCTOS PROMOCIONADOS**

Dentro del Período de Vigencia, el consumidor que acuda a cualquier Establecimiento, deberá realizar en dicho Establecimiento una compra mínima de 2 Productos Promocionados para participar en la presente Promoción, dentro de un mismo Ticket de Compra (en adelante, el "Esfuerzo de Compra").

Sólo generarán participaciones las compras que se realicen cumpliendo la Compra Mínima de Productos Promocionados en un mismo ticket de compra que deberá ser emitido dentro del Periodo de Vigencia, es decir, entre el 1 de Agosto de 2023 hasta el día 31 de Agosto de 2023 (en adelante, el “**Ticket de Compra**”).

Cada Esfuerzo de Compra generará una participación para optar a los premios que se ponen en juego en la presente Promoción de acuerdo con las presentes Bases, siempre que el Esfuerzo de Compra se haya realizado dentro del Periodo de Vigencia.

Un mismo Ticket de Compra podrá generar más de una participación en la presente promoción, siempre que en dicho Ticket de Compra se acumule más de un Esfuerzo de Compra, según se detalla en la siguiente tabla. No obstante, se establece en todo caso un máximo de 12 participaciones en la presente promoción generadas mediante un mismo Ticket de Compra.

Así, si en un mismo Ticket de Compra, en caso de figurar los siguientes ejemplos de Compras Mínimas de Productos Promocionados, las participaciones a las que darán lugar las mismas serán las siguientes:

	<b>MIN</b>	<b>MAX</b>	<b>Participaciones</b>	<b>Evento</b>
<b>1 Ticket de Compra</b>	2 latas	3 latas	1	Premios de Momento Ganador
	4 latas	5 latas	2	Premios de Momento Ganador
	6 latas	7 latas	3	Premios de Momento Ganador
	8 latas	9 latas	4	Premios de Momento Ganador
	Y así sucesivamente... Hasta un máximo de 12 participaciones por ticket			

El consumidor que desee participar en la promoción deberá conservar el ticket donde figure el Esfuerzo de Compra (para evitar cualquier duda, el ticket deberá indicar con claridad el nombre “Monster” o “Monster Energy” o simplemente el nombre de uno de los sabores de Monster, no siendo válidos otros nombres como “Energy Drink”, “Energética” o similares) para poder participar en la presente Promoción a través de la página web promocional [www.monsterpremios.com](http://www.monsterpremios.com)

Además, el participante deberá conservar el original del ticket de compra una vez finalizada la presente Promoción por si resultara ganador, dado que CCEP IBERIA podrá requerirle dicho original del ticket de compra para la entrega del premio.

## **B. 2.- PARTICIPACIÓN**

La participación en la presente promoción implica la aceptación de las presentes Bases.

Una vez el consumidor haya realizado el Esfuerzo de Compra exigido en el apartado anterior,

**2 | BBL MOMENTO GANADOR MONSTER**



durante el Período de Vigencia, habiendo conservado el Ticket de Compra, para poder participar, deberá entrar en la web [www.monsterpremios.com](http://www.monsterpremios.com), introducir los siguientes datos del Ticket de Compra y subir a la página web una foto del ticket de compra que se pretende validar en formato .jpg:

- a. Fecha del ticket de compra;
- b. Hora del ticket de compra;
- c. Establecimiento de compra;
- d. Número de Productos Promocionales adquiridos.

Realizado esto, el consumidor deberá **registrarse en la página web** [www.monsterpremios.com](http://www.monsterpremios.com) habilitada para la Promoción y deberá introducir los siguientes datos personales:

- a. Correo electrónico;
- b. Nombre y apellidos;
- c. Dirección postal;
- d. Teléfono; y
- e. Fecha de Nacimiento.

Hecho el registro, introduciendo de forma completa y correcta todos los datos personales detallados anteriormente junto con una contraseña, el consumidor podrá participar en la presente promoción, siempre y cuando, como se indicaba en el apartado anterior, el consumidor haya realizado el Esfuerzo de Compra y haya introducido los datos de un ticket de compra válido.

Una vez introducidos estos datos, junto con los de registro o identificación previamente introducidos, el usuario deberá pinchar en el botón “Participa”.

Registrado el consumidor, no será necesario realizar este procedimiento de nuevo sino que, para acceder de nuevo a la web y participar nuevamente, únicamente será necesario introducir la dirección de correo electrónico y la contraseña indicada en el momento del registro, junto con los datos y la imagen de un nuevo ticket de compra válido.

Sólo serán válidas las participaciones ganadoras que muestren a CCEP IBERIA el original del ticket de compra válido para poder chequear su participación en la web. Además, las participaciones que figuren en el ticket de compra ganador deberán coincidir con el número de participaciones introducidas en la página web de forma que si en la página se hubieran introducido más participaciones de las que figuren en el ticket de compra, la participación ganadora podrá darse como inválida y se podrá descalificar al ganador, pasando al siguiente participante.

Un mismo consumidor podrá participar cuantas veces quiera a través del mismo o de distintos Establecimientos, siempre que realice el correspondiente Esfuerzo de Compra necesario y se registre o acceda en la web promocional aunque únicamente podrá introducir un máximo de 3 tickets de compra al día que sumen como máximo 36 participaciones diarias.

Además, un ticket de compra como máximo podrá dar lugar a 12 participaciones.

Adicionalmente, en caso de que una participación de un ticket de compra resulte premiada, el resto de participaciones que contuviera dicho ticket de compra quedarán invalidadas y el ganador no podrá volver hacer uso de las mismas o lo que es lo mismo, un mismo ticket de compra, únicamente dará derecho a un premio independientemente del número de participaciones que contenga.

Por último, la presente promoción queda limitada a la obtención de 1 premio, de manera que un mismo consumidor únicamente podrá resultar ganador de 1 premio de los puestos en juego mediante la mecánica Momento Ganador.

### **B. 3.- MOMENTO GANADOR:**

Durante el Periodo de Vigencia, todas las participaciones que se realicen a través de la web [www.monsterpremios.com](http://www.monsterpremios.com) podrán ganar también alguno de los premios que se ponen en juego en la presente promoción mediante la mecánica Momento Ganador y se detallan en el apartado B.4 de las presentes Bases.

La obtención de alguno de estos premios que se regalan a lo largo del Periodo de Vigencia se realizará mediante un programa informático, y de forma totalmente aleatoria y confidencial. Para el reparto de estos premios se han elegido 5 “Momentos Ganadores” consistentes en un día, hora, minuto y segundo concretos de todos los posibles durante el Periodo de Vigencia.

Cuando un usuario participa en la página web [www.monsterpremios.com](http://www.monsterpremios.com) (ya sea porque ha introducido los datos de un ticket de compra válido y sus datos personales o porque tiene participaciones pendientes de su uso en su “cuenta” en la web debido a que el ticket de compra que introdujo tenía varias participaciones y no ha resultado ganador con ese ticket de compra previamente), el programa informático que sostiene el servidor de participación, comprueba si el día, hora, minuto y segundo en que el participante ha efectuado su participación coincide con alguno de los “Momentos Ganadores”.

En el supuesto de que en un Momento Ganador no se produzca una participación o esta participación no sea válida, se considerará Ganador al participante cuya participación tenga lugar en el momento inmediatamente posterior al de ese Momento Ganador.

### **B.5.- PREMIOS**

#### **B. 5.1 PREMIOS MEDIANTE MECÁNICA DE MOMENTO GANADOR**

- 5 tablas de surf con diseño de Monster

#### **B.5.2 CONSIDERACIONES COMUNES RELATIVAS A LOS PREMIOS**

4 | BLL MOMENTO GANADOR MONSTER

 **EUROPACIFIC PARTNERS**

Si por razones ajenas a CCEP IBERIA no se pudiera entregar el premio al Ganador, éste podrá sustituirlo por otro de igual o similares características.

Los premios son personales e intransferibles, por lo que no podrán cederse a una persona distinta del ganador, así como tampoco canjearse por ningún otro elemento, ni en efectivo ni en especie.

CCEP IBERIA se reserva el derecho de no entregar el premio al ganador que no cumpla con facilitar el ticket de compra original que ha dado lugar a su participación y con el cual ha resultado premiado. No serán válidos los tickets de compra donde conste el cambio o devolución de los Productos Promocionados que hubieran dado lugar a la participación del ganador.

Un mismo ticket de compra y los datos que este contiene solo podrá subirse una única vez a la web promocional. En el supuesto de que distintos usuarios, o el mismo usuario utilizando diferentes cuentas, suban un mismo ticket de compra, sólo se considerará válido para participar en la presente promoción el primer ticket subido que genere la primera participación, anulando en todo caso las participaciones posteriores generadas con ese mismo ticket para los demás usuarios que lo hubieran utilizado y subido a la web promocional.

Es decir, si varias personas suben un mismo ticket de compra sólo se considerará válida la primera participación efectuada por el usuario que por primera vez haya subido dicho ticket a la web promocional.

En caso de que distintos usuarios suban un mismo ticket a la vez, se descartarán las participaciones de todos ellos posteriores a la primera participación.

CCEP IBERIA se reserva el derecho de validar los tickets de compra y denegar la participación y entrega de los premios conseguidos que contravengan lo establecido en las presentes bases legales sin que los usuarios afectados puedan reclamar a CCEP IBERIA por la descalificación de sus participaciones.

## **B.6.- COMUNICACIÓN Y ENTREGA DE PREMIOS**

### **B.6.1. COMUNICACIÓN Y ENTREGA DE PREMIOS MOMENTO GANADOR**

Cuando una participación coincida con un Momento Ganador el sistema automáticamente desplegará un aviso en la web [www.monsterpremios.com](http://www.monsterpremios.com), informando al participante de su condición de Ganador.

Una vez CCEP IBERIA haya comprobado que el ticket es válido, el ganador recibirá un mensaje de correo electrónico informándole de la validez de su Ticket de Compra e informándole, en su caso, de la información y documentación que el ganador deberá entregar a CCEP IBERIA para la entrega del premio.

El ganador tendrá un plazo de 5 (cinco) días naturales para responder a CCEP IBERIA adjuntando, en su caso, la información y documentación que se hubiera requerido para la entrega del premio, salvo, se le conceda expresamente y por escrito un plazo superior.

Una vez remitida por el ganador la documentación que en su caso se le hubiera solicitado, CCEP IBERIA realizará la entrega del regalo al ganador en un plazo aproximado de 30 días y siempre y cuando el Ganador haya cumplimentado los pasos que le hayan sido comunicados por CCEP IBERIA para la entrega del regalo. Para la entrega del regalo por CCEP IBERIA, ésta podrá requerir al ganador que le facilite el original del Ticket de Compra que ha dado lugar a su participación. Por tanto, para poder canjear el regalo será necesario conservar el Ticket de Compra, no haciéndose responsable CCEP IBERIA de su posible extravío. Además, no se admitirán Tickets de Compra rotos, falsos, ilegibles, enmendados, manipuladas, fotocopiadas, etc.

En cualquier caso, el plazo de entrega de treinta (30) días es estimativo por lo que el participante no podrá reclamar compensación alguna a COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. por cualquier retraso en la entrega del regalo en el citado plazo.

### **C.- Responsabilidad y causas de descalificación de un participante del concurso**

CCEP IBERIA podrá solicitar de manera aleatoria a cualquiera de los usuarios que estén participando en la Promoción el envío del Ticket de Compra con el cual están participando, para llevar a cabo las comprobaciones que estime oportunas, **sean estos Ganadores o no**. En caso de detectarse una participación fraudulenta, CCEP IBERIA se reserva el derecho de descalificación del participante.

Asimismo, CCEP IBERIA se reserva el derecho de verificar, con los diferentes establecimientos adheridos a la promoción, la veracidad de los Tickets de Compra enviados.

No serán válidas las participaciones efectuadas online mediante métodos generados por un script, macro o el uso de dispositivos automáticos.

En caso de constatar irregularidades graves en la participación de algún usuario, CCEP IBERIA se reserva el derecho de descalificar al participante y ejercitar todas las acciones legales que le asistan contra los infractores.

Podrá considerarse una irregularidad grave:

- a) La existencia de más de una cuenta con los mismos datos de participación, tales como, nombres y apellidos del concursante, teléfono o dirección postal.
- b) Que el concursante haya subido más de un ticket inválido u otra imagen, distinta a un ticket válido, con el fin de generar múltiples participaciones.
- c) Que distintos usuarios, o el mismo usuario utilizando diversas cuentas, suban un mismo ticket de compra, en cuyo caso solo se considerará válido para participar en la presente promoción el ticket que se hubiera subido por primera vez, anulándose en todo caso las posteriores participaciones a las que el mismo ticket hubiera dado lugar.

## D.- OTRAS CONSIDERACIONES APLICABLES A LAS PROMOCIONES ORGANIZADAS POR COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U.

**1.LEGISLACIÓN APLICABLE:** Esta Promoción se rige por la legislación vigente en España y por las presentes Bases disponibles en la web [www.monsterpremios.com](http://www.monsterpremios.com)

**2. EXONERACIÓN DE RESPONSABILIDAD POR FUERZA MAYOR.** En el caso de que circunstancias sobrevenidas e inevitables, aun previsibles, pero ajenas a la voluntad o poder de disposición de CCEP IBERIA (fuerza mayor), acaecidas durante la vigencia de esta promoción o con la antelación suficiente a su inicio alteren, dificulten, o impidan el correcto desarrollo de la misma (i.e. entrega o canjeo de premios, etc. ) CCEP Iberia queda exonerada de responsabilidad por cualquier alteración de la dinámica promocional (incluida la suspensión sobrevenida de la promoción retrasos o cancelaciones en la entrega de premios). A los efectos de estas bases, toda medida gubernamental o tomada por funcionarios públicos en el marco de una emergencia sanitaria se considera fuerza mayor.

**3. INFORMACIÓN DETALLADA SOBRE EL TRATAMIENTO DE DATOS DE CARÁCTER PERSONAL:** La participación en la presente promoción es voluntaria y en caso de participación, se advierte de que el tratamiento de los datos personales de los participantes y ganadores de la presente Promoción es obligatorio en los términos expuestos en las presentes Bases.

De acuerdo con lo anterior, la mera participación en esta Promoción implica necesariamente la aceptación expresa por el interesado del tratamiento de sus datos personales de acuerdo con lo descrito en las presentes Bases.

- **Veracidad y exactitud de la información:** Los participantes están obligados a proporcionar datos exactos y actualizados y correspondientes a su propia identidad, entendiéndose en consecuencia, que son exactos y actuales los datos proporcionados por los participantes y en su caso, por los ganadores en cualquier fase de la Promoción, siendo su responsabilidad comunicar cualquier actualización y/o rectificación de los mismos a la entidad responsable y organizadora de la promoción.  
El tratamiento de los datos de los participantes y ganadores de la presente promoción (en adelante también denominados, interesados) se llevará a cabo en las condiciones establecidas a continuación en la presente cláusula.
- **Responsable del tratamiento:** De acuerdo con el Reglamento General de Protección de Datos (en adelante RGPD), informamos a los participantes y ganadores que los datos personales que se faciliten para participar en la presente Promoción serán tratados por la siguiente entidad, como responsable del tratamiento: COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. (CCEP IBERIA; Calle Ribera del Loira, 20-22, 28042 Madrid).
- **Delegado de protección de datos:** La dirección electrónica de contacto del delegado de protección de datos es [privacy@ccep.com](mailto:privacy@ccep.com)

**Finalidades para las que CCEP IBERIA trata sus datos:**

- Con carácter general los datos serán tratados para llevar a cabo todas las actividades necesarias para gestionar la participación de los interesados en la presente promoción lo que incluye cuando fuera necesario, el envío de comunicaciones vinculadas a esta promoción a través de los datos de contacto facilitados por los interesados (correo electrónico, carta o llamada telefónica, entendiéndose por correctos los datos de identificación y contacto que el interesado haya proporcionado en el momento de registrarse o darse de alta en la promoción).
- Gestionar su registro en la presente Promoción si ésta se desarrolla por web, para lo cual el interesado deberá acceder y aceptar la política de privacidad y demás textos publicados en el sitio web de CCEP IBERIA en caso de que ésta sea la vía a través de la cual se realiza el registro.
- Proporcionar a los interesados la información necesaria para que su participación se ajuste a las presentes bases.
- Recoger las pruebas de compra y verificar que no son falsas, ilegibles, ni están manipuladas, fotocopiadas, ni de ninguna otra forma resultan anulables.
- Atender solicitudes de información, consultas y dudas de los interesados.
- Verificar la inexistencia de actuaciones fraudulentas o contrarias a las presentes bases.
- Eliminar justificadamente a cualquier interesado que defraude, altere o inutilice el buen funcionamiento y el transcurso normal y reglamentario de la Promoción.
- Identificar al interesado ganador.
- Verificar que el interesado ganador cumple con los requisitos necesarios para poder participar en la promoción y que ha obtenido el premio de forma lícita.
- Comunicar al interesado ganador el premio obtenido mediante el envío de un correo electrónico, carta o llamada telefónica. Se entenderán por correctos los datos de identificación y contacto que el interesado haya proporcionado en el momento de registrarse o darse de alta en la promoción.
- Remitir al interesado ganador la Carta de Aceptación, la cual deberá ser cumplimentada por el interesado y remitida a la dirección indicada en las presentes Bases, bajo el apartado “Carta de aceptación de premios” junto con la fotocopia de su DNI y el de su/s acompañante/s en su caso.
- Llevar a cabo y liquidar las retenciones fiscales de los premios cuando corresponda.
- Entregar el premio al interesado ganador.
- Cuando el premio consista en un viaje o actividad, gestionar su organización y las restantes actividades según el premio que se otorgue al interesado.

**Cuál es la legitimación de CCEP IBERIA para el tratamiento de sus datos:** La base legal del tratamiento de sus datos personales se encuentra en el desarrollo y ejecución de la relación promocional formalizada a través de su participación en la presente promoción, la cual se detalla en el presente documento, así como en el cumplimiento de obligaciones legales que le son de aplicación a CCEP IBERIA.

**Comunicación de datos a terceros por CCEP IBERIA:** Los datos personales tratados por CCEP IBERIA para alcanzar las finalidades detalladas anteriormente podrán ser comunicados a los siguientes destinatarios en función de la base legitimadora de la comunicación:

- A Hacienda a fin de practicar la retención fiscal que corresponda.

- A Jueces, Tribunales, asociaciones de consumo o cualesquiera otros terceros a quienes CCEP IBERIA se viera obligada a comunicar la información en caso de impugnación por parte del interesado o reclamación de cualquier índole interpuesta por CCEP IBERIA o por el propio interesado.
- En aquellos casos en que el premio o actividad consista en un viaje, con la finalidad de poder asignar correctamente el premio obtenido por el interesado, CCEP IBERIA cederá sus datos –con carácter enunciativo pero no limitativo- a aquellas entidades que sean contratadas para la organización del viaje o actividad y las estancias objeto del premio, tales como agencias de viaje, hoteles, compañías aéreas o de transporte en general, mensajería, compañías aseguradoras así como otras terceras entidades implicadas en la gestión del premio obtenido por el interesado, con la finalidad de llevar a cabo las gestiones oportunas para el disfrute del premio, siendo la base legitimadora de tal comunicación de datos el desarrollo y ejecución de la relación promocional.

**Transferencias internacionales:** Con base jurídica en la ejecución de las condiciones establecidas en las presentes bases para la correcta ejecución de la promoción y el disfrute del premio en su caso, el interesado queda informado de que cuando los destinatarios de los datos indicados en los apartados anteriores se encuentren fuera del territorio del Espacio Económico Europeo, la comunicación de los referidos datos llevada a cabo por CCEP IBERIA implicará la transferencia internacional de datos a fin de ejecutar las condiciones establecidas en las presentes bases, si bien, dicha transferencia se realizará de acuerdo con los requisitos establecidos en la normativa aplicable.

**Plazo de conservación de datos por CCEP IBERIA:** CCEP IBERIA conservará los datos de los interesados mientras esté en vigor la presente promoción en tanto los interesados no soliciten la supresión de los mismos y, finalizado el tratamiento, durante los plazos de conservación establecidos en las normas aplicables para el cumplimiento de las obligaciones legales de CCEP IBERIA.

**Derechos:** Los interesados (participantes y ganadores) en cualquier momento pueden ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, oposición, portabilidad y revocación del consentimiento (sin efectos retroactivos) mediante comunicación escrita a la entidad responsable del tratamiento, acompañando una fotocopia del documento nacional de identidad, a cualquiera de las siguientes direcciones:

Dirección postal: c/ Ribera del Loira 20-22, 28042 Madrid.

Dirección electrónica: [privacy@ccep.com](mailto:privacy@ccep.com)

Asimismo, los interesados pueden presentar una reclamación ante una Autoridad de Control, en España la Agencia Española de Protección de Datos, C/ Jorge Juan, 6, 28001 Madrid, 901 100 099 - 912 663 517 ([www.agpd.es](http://www.agpd.es)) en particular, en relación con el ejercicio de sus derechos. Con carácter previo a interponer la reclamación y de forma voluntaria, los interesados pueden contactar con el delegado de protección de datos de CCEP IBERIA en la siguiente dirección [privacy@ccep.com](mailto:privacy@ccep.com)

**Comunicación de datos personales de terceros:** En el caso de que tanto los participantes como los ganadores deban facilitar datos de carácter personal referentes a terceras personas como acompañantes en su disfrute del premio- incluyendo el dato de la imagen- aquellos deberán, con carácter previo a la comunicación de datos a las entidades responsables, informar a dichos terceros interesados de los extremos contenidos en las presentes bases respecto del tratamiento bajo responsabilidad de CCEP IBERIA según lo descrito en los apartados anteriores y en todo caso, de la finalidad de la comunicación de sus datos a cada uno de estos responsables.

A tales efectos, la comunicación de datos personales de terceros por los participantes y ganadores queda condicionada al principio de necesidad y proporcionalidad y a la comunicación de datos actuales y veraces, requiriendo siempre y en todo caso que, con carácter previo a la comunicación de los datos a CCEP IBERIA se informe y se solicite el consentimiento a dichos terceros para el tratamiento de sus datos salvo que exista una habilitación legal al efecto.

**Carácter complementario de lo establecido en las presentes bases respecto del tratamiento de datos de participantes y ganadores:** Lo establecido en las presentes bases en relación con el contenido del tratamiento de datos personales de los interesados (participantes y ganadores), es complementario y no excluyente de cualesquiera otros textos legales informativos comunicados a los citados interesados a través de cupones, formularios de registro, políticas de privacidad y otros documentos en cualquier fase de su participación en la presente Promoción.

## **DERECHOS DE IMAGEN**

Respecto a los derechos de imagen de los participantes y a la posible realización por los participantes de alguna creación susceptible de generar derechos de propiedad intelectual, los participantes en la Promoción, al participar, automáticamente ceden los derechos de propiedad intelectual así como los derechos de imagen que se deriven a CCEP IBERIA en los términos que a continuación se indican.

De conformidad con la Ley 1/1982 de protección civil, derecho al honor, intimidad personal y familiar y a la propia imagen, los participantes y los ganadores ceden a CCEP IBERIA los derechos sobre su imagen que se deriven de su participación en la Promoción a través de cualquier medio de reproducción tanto electrónico (Internet, cd y otros análogos) como convencional (papel, fotografías y otros análogos), en cualquier medio o sistema técnico o tecnológico existente en la actualidad o que se encuentre en fase de investigación y desarrollo (incluyendo a título de ejemplo sin carácter limitativo la explotación en Internet; la explotación televisiva en cualquier forma; la explotación mediante telefonía móvil; proyección o exhibición pública cinematográfica, no cinematográfica o a través de cualquier otro medio que sea de interés de CCEP IBERIA), por el máximo de tiempo legalmente permitido y para todos los territorios del mundo para que sea utilizada con fines publicitarios, comerciales o de naturaleza análoga vinculados legítimamente a la proyección pública de CCEP IBERIA así como la exposición de la misma en actos públicos o en lugares abiertos al público. A la vista de lo anterior, la participación en la Promoción y en su caso la aceptación del premio por los ganadores, supone la autorización expresa por parte de los participantes de la cesión de derechos expuesta.

Sin perjuicio de lo anterior, a título de ejemplo y sin carácter limitativo a continuación se relacionan algunas actuaciones que serán llevadas a cabo por CCEP IBERIA:

- Los participantes, consienten automáticamente al participar en la presente Promoción en la utilización, publicación y reproducción en todo el mundo y sin limitación, por parte de CCEP IBERIA, de su imagen y nombre en cualquier tipo de publicidad, Promoción, publicación, incluido Internet, o cualquier otro medio de la naturaleza que sea, con fines comerciales o informativos de CCEP IBERIA. Entre dichos usos podrá, con finalidades publicitarias o promocionales, utilizar y retransmitir las imágenes y nombre de los participantes a través de Internet, televisión o cualquier otro medio que CCEP IBERIA considere.

- CCEP IBERIA podrá publicar la imagen y el nombre de las personas que hayan resultado ganadoras de la Promoción a través del medio de comunicación que CCEP IBERIA –sin carácter limitativo- considere. A tales efectos, los ganadores al aceptar el premio autorizan automáticamente a CCEP IBERIA para publicar sus datos personales incluida la imagen con la finalidad de dar a conocer a los restantes participantes y público en general quiénes han sido las personas ganadoras.

- Asimismo, cuando el premio consista en un viaje o actividad, los ganadores, en el momento de su aceptación, cederán a CCEP IBERIA los derechos que pudiesen corresponderles sobre las imágenes que pudieran ser captadas durante el viaje por parte CCEP IBERIA, y autorizan a esta entidad a reproducir, comunicar públicamente y utilizar su nombre, apellidos, dirección e imagen en cualquier actividad publi-promocional (principalmente a través de sus sitios web y páginas oficiales en redes sociales) a los únicos efectos de la publicidad que pudiera darse a la realización del citado viaje y disfrute del premio o de las nuevas ediciones de esta Promoción que con este nombre u otro similar pudiesen realizarse hasta dos años después de su realización, sin que dicha utilización le confiera derecho de remuneración o beneficio alguno con excepción hecha de la entrega del premio ganador.

## **DERECHOS DE PROPIEDAD INTELECTUAL**

En el supuesto de que para la participación en la presente Promoción el usuario tuviera que presentar creaciones propias (ya sean fotografías, vídeos, músicas, textos literarios, etc.), la participación en la Promoción supone la cesión con carácter exclusivo y transferible, para un ámbito territorial mundial, durante todo el periodo de vigencia de los derechos de propiedad intelectual y con carácter gratuito por el participante a CCEP IBERIA de todos los derechos de explotación que se deriven de las creaciones con las que en su caso participe en la Promoción. Dicha cesión atribuye a CCEP IBERIA la plena disposición y el derecho exclusivo a la explotación de las creaciones con exclusión de cualesquiera personas físicas y/o jurídicas, incluido el propio participante, e incluirá la facultad de otorgar licencias a terceros y de transmitir a otro su derecho. Con carácter delimitativo pero no limitativo, la cesión abarcará como derechos y modalidades de explotación los siguientes:

- El derecho de reproducción de las creaciones o su fijación directa o indirecta, provisional o permanente, por cualquier medio y en cualquier forma que permita su comunicación o la obtención de copias de todo o parte de ellas, incluyendo cualquier sistema gráfico, mecánico, electrónico, reprográfico, digital, o de cualquier otra índole.

- El derecho de distribución de las creaciones o su puesta a disposición del público del original o de sus copias, en un soporte tangible, mediante su venta, alquiler, préstamo o de cualquier otra forma, incluyendo expresamente y sin carácter limitativo la puesta a disposición del público de copias impresas o digitales; su utilización para la creación, realización, producción y distribución en cualquier forma de materiales promocionales o de marketing y de cualesquiera otros productos o servicios que sean de interés de CCEP IBERIA; y la explotación videográfica y discográfica de las creaciones en cualquier soporte, tanto para uso privado como público.

- El derecho a comunicar públicamente las creaciones, con fines publicitarios o promocionales, para usos comerciales y no comerciales, en cualquier medio o sistema técnico o tecnológico existente en la actualidad o que se encuentre en fase de investigación y desarrollo, incluyendo a título meramente enunciativo y no limitativo la explotación en Internet; la explotación televisiva (v.gr., televisión gratuita, de pago, por cable, pago por visión, por satélite, fibra óptica, ondas herzianas, hilo, microondas, televisión digital terrestre, etc.); la explotación mediante telefonía móvil; proyección o exhibición pública cinematográfica, no cinematográfica o a través de cualquier otro medio que sea de interés de CCEP IBERIA.

- El derecho a transformar las creaciones o su traducción, adaptación, ajuste, cambio, arreglo y/o y cualquier otra modificación en su forma de la que se derive una obra diferente, que podrá ser explotada en cualquier forma y en especial mediante su reproducción, distribución, comunicación pública y nueva transformación por CCEP IBERIA o por terceros autorizados por ésta en cuanto titular en exclusiva de los derechos de propiedad intelectual de las obras resultado de la transformación.

- El derecho a doblar y subtítular las creaciones en cualquier lengua.

El participante garantiza que las creaciones son originales y no vulneran los derechos de propiedad intelectual de ningún tercero o cualesquiera otros derechos de cualquier naturaleza y que se encuentra plenamente facultado y capacitado para ceder la totalidad de los derechos señalados, debiendo mantener indemne a CCEP IBERIA por cualesquiera reclamaciones planteadas por terceros como consecuencia de la explotación de las creaciones.

La cesión de derechos de propiedad intelectual según lo expuesto en las presentes bases, no genera ni otorga reembolso, pago de tarifa o canon ni derechos económicos de ningún tipo para el participante y/o ganador.

## **DERECHO A REPORTAR ABUSOS**

Los participantes quedan informados de que en el caso de que su participación infrinja cualquiera de las normas establecidas en las presentes bases o existan fundadas sospechas de fraude por parte de CCEP IBERIA o en el caso de que un tercero, participante o no de la Promoción, denunciara irregularidades en relación con la participación del interesado, CCEP IBERIA podrá analizar la situación y podrá suspender temporalmente la participación del interesado.

No obstante, si una vez estudiados los hechos denunciados o conocidos por CCEP IBERIA no se acredita el fraude por parte del participante denunciado o la vulneración de las presentes bases podrá reactivarse su participación en la presente promoción.

Asimismo, si para el estudio de los hechos acontecidos fuera necesario CCEP IBERIA dará traslado y conocimiento a las autoridades públicas competentes.

En todo caso queda expresamente prohibido reportar y/o notificar abusos utilizando identidades de otras personas.

**4. RETENCIÓN FISCAL:** A los premios de la presente Promoción, les serán de aplicación la Ley 35/2006 de 28 de noviembre del Impuesto sobre la Renta de las Persona Físicas (LIRPF); el Real Decreto nº 439/2007 de 30 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento del Impuesto de la Renta de las Personas Físicas (RIRPF); Ley 13/2011, de 27 de mayo, de regulación del juego ; Real Decreto 3059/1966 de 1 de diciembre, por el que se aprueba el Texto Refundido de Tasas Fiscales; y demás disposiciones concordantes y dictadas en su desarrollo por lo que, en su caso, corresponderá a la entidad COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. la realización del ingreso a cuenta o la práctica de la retención procedente.

De conformidad con la normativa mencionada, los premios concedidos por la participación en juegos, concursos, rifas, o combinaciones alternativas vinculadas a la venta o promoción de bienes o servicios están sujetos a retención o ingreso a cuenta siempre que el valor del premio sea superior a 300 Euros.

**4.1.- Premios en especie.-** Si los Premios de la presente Promoción son en especie pueden estar sujetos a retención (Art. 101 LIRPF y Art. 75 RIRPF) si su valor es superior a 300 euros, en cuyo caso COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. realizará en la Agencia Tributaria el perceptivo ingreso a cuenta del IRPF (Art. 99 LIRPF). A estos efectos, el Valor de Mercado del Premio será igual al valor de adquisición o coste para el pagador (COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U.), incrementado en un 20% (Art. 105 del RIRPF).

El Ganador del Premio deberá integrar en su Base Imponible General de la declaración del IRPF del correspondiente ejercicio fiscal, la valoración del Premio (Valor de Mercado) más el Ingreso a Cuenta que COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. realizó.

**4.2.- Premios en metálico.-** Si los Premios de la presente Promoción son en metálico, y superan el valor de 300 euros estarán sujetos a retención (Art.99 del RIRPF).

**4.2.1.- Premios Netos.-** Si la cuantía del Premio que figura en las presentes Bases legales es Neto, corresponde al valor obtenido una vez se ha practicado la correspondiente retención por parte de COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. y por lo tanto, ésta es la cantidad a recibir por el Ganador.

Pero el Ganador debe incluir en su Base Imponible de la declaración del IRPF del ejercicio fiscal correspondiente, el importe íntegro del Premio recibido (importe antes de retención), es decir la cantidad recibida más la retención realizada.

**4.2.2.- Premios Brutos.-** Si la cuantía del Premio que figura en las presentes Bases legales es Bruto, se realizará la pertinente retención sobre esa cuantía y, por lo tanto, el Ganador recibirá la cantidad que figura en las presentes Bases Legales menos la retención correspondiente.

El Ganador debe incluir en su Base Imponible de la declaración del IRPF del ejercicio fiscal correspondiente, el importe íntegro del Premio recibido, es decir, el importe que figura como Premio Bruto.

**4.3. Carta de Aceptación de Premios.-** Siempre que el valor del Premio sea superior a los 300 Euros, será necesario que el Ganador firme una Carta de Aceptación que se le hará llegar ya sea enviándosela por correo postal o electrónico, ya sea en mano a la hora de entregarle el Premio.

La Carta de Aceptación deberá ser cumplimentada en todos sus extremos por el Ganador, adjuntando copia de su D.N.I y remitidas por parte del Ganador, salvo que las presentes Bases especifiquen otro plazo o dirección, en el plazo de 5 días naturales desde su recepción.

Se considera por CCEP IBERIA como NO ACEPTACIÓN DEL PREMIO (RENUNCIA)

- a) la devolución a CCEP IBERIA de la Carta de Aceptación NO firmada por el Ganador o no adjuntando fotocopia de su D.N.I. Aquellos ganadores que no presenten las cartas y/o documentación, se entenderán que renuncian al Premio.
- b) la devolución a CCEP IBERIA de la Carta de Aceptación sin inclusión de la aceptación del Premio de forma expresa e incondicional por parte de los ganadores, o de sus padre/tutores, en su caso. NO SON VÁLIDAS ACEPTACIONES CONDICIONADAS O LIMITADAS.
- c) La no recepción de la Carta de Aceptación dentro del plazo previsto (5 días naturales).

**5. MODIFICACIONES Y/O ANEXOS:** COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. se reserva el derecho a realizar modificaciones o añadir anexos sobre las presente Bases en relación con su mecánica y premios, siempre que las mismas estén justificadas o no perjudiquen a los participantes, se realicen dentro del periodo de vigencia de la Promoción, y se comuniquen a éstos debidamente.

**6. EXCLUSIONES:** Quedan expresamente excluidos de la participación en esta Promoción todos los empleados de COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. y de MONSTER ENERGY COMPANY, sus familiares hasta 2º grado o el personal de las compañías subcontratadas por COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. o MONSTER ENERGY COMPANY, para la ejecución de la presente promoción.

**7. DERECHO DE ELIMINACIÓN PARTICIPACIONES FRAUDULENTAS:** COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. se reserva el derecho de eliminar justificadamente a cualquier usuario que defraude, altere o inutilice el buen funcionamiento y el transcurso normal y reglamentario de la presente Promoción.

**8. ENTREGA DE PREMIOS:** Los premios a los ganadores son nominativos y serán entregados exclusivamente dentro del territorio español, por tanto, la tramitación y gastos de exportación para un ganador no residente en España correrán a cargo del beneficiario.

**9. IDENTIFICACIÓN:** La identidad de los participantes y ganadores se acreditará exclusivamente por medio de documentos oficiales (DNI., pasaporte u otro documento oficial de identificación).

**10. PRUEBAS DE COMPRA:** En caso de que para participar en la presente Promoción sea necesario conservar la prueba de compra (Ticket de Compra, etiquetas, anillas, tapones, chapas, films, prueba de compra con Pin-Code, etc....) de un Producto Promocional por parte de los participantes:

10.1.- Éstos deben guardar la prueba de compra durante todo el periodo de vigencia de la Promoción y 1 mes posterior y conservarla a disposición de COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. por si ésta las solicitara para la correcta gestión de entrega de Premios.

10.2.- En caso de que el Participante tuviera que enviar dicha/s prueba/s de compra por correo postal, COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. no se hace responsable del extravío de la/s misma/s y no se admitirá como medio de prueba el justificante de envío que facilita dicho servicio.

10.3.- En caso de que las pruebas de compra presentadas/recibidas resultarán falsas, ilegibles, manipuladas, fotocopiadas, etc., serán consideradas nulas y por lo tanto no se tendrán en cuenta como participación.

10.4.- En ningún caso, se devolverán a los participantes las pruebas de compra que COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. hubiera recibido.

**11. PARTICIPACIÓN A TRAVÉS DE INTERNET:** En caso de que la presente Promoción exija la participación a través de concurso, juego o cualquier otra mecánica que se desarrolle en una o varias páginas de internet, COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. excluye cualquier responsabilidad por daños y perjuicios de toda naturaleza que puedan deberse a la falta temporal de disponibilidad o de continuidad del funcionamiento del juego o web mediante el/la cual se participa en la Promoción, a la defraudación de la utilidad que los usuarios hubieren podido atribuir al mismo, y en particular, aunque no de modo exclusivo, a los fallos en el acceso a las distintas páginas, y envíos de respuestas de participación a través de Internet.

**12. PREMIOS:**

12.1.- En caso de que de forma previa a la finalización del periodo de vigencia de la Promoción, por cualquier razón ajena a COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U., no quedasen unidades disponibles de los regalos promocionales establecidos y previstos en las presentes Bases, COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. se reserva el derecho y la opción de sustituirlos por otros, de igual o superior coste.

12.2.- Los premios no son canjeables en metálico, ni por cualquier otro premio y caducan a los tres meses.

12.3.- COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. no se responsabiliza del uso que del regalo promocional realice el Ganador, pero queda prohibida la comercialización y/o venta de los regalos promocionales.

12.4.- El/los premio(s) son intransferibles, por lo que si el/los premiado(s) no pudiese(n) o quisiese(n) aceptar el/los premio(s), o renunciase(n) al/los mismo(s), COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. procedería a designar ganador al correspondiente reserva. En el caso de que los reservas a su vez no aceptasen o renunciasen al/los premio(s), éstos se declararán desierto(s).

12.5.- El propósito de esta Promoción es que los premios se distribuyan entre la mayor cantidad posible de consumidores de los productos objeto de la misma. Así, en el caso de que durante el(los) sorteo(s) y/o momentos ganadores en cuestión, resultará repetidamente Ganador el mismo participante, COCA-COLA EUROPACIFIC PARTNERS IBERIA, S.L.U. se reserva el derecho de adjudicarle únicamente una unidad, otorgando el/los premio/s en cuestión a los Ganadores en reserva.

**13. ACEPTACIÓN DE LAS PRESENTES BASES:** La mera participación en esta Promoción supone la aceptación de las presentes Bases.

## ANEXO 1 ESTABLECIMIENTOS ADHERIDOS A LA PROMOCIÓN

157	EROSKI HIPER BILBONDO	BARRIO ZABALANDI, S/N	BASAURI	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
231	EROSKI HIPER ARTEA	BARRIO PERURI, S/N	LEIOA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
399	EROSKI HIPER BOULEVARD	ZARAMAGA, 1	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
445	EROSKI HIPER BALLONTI	AVENIDA BALLONTI, 1	PORTUGALETE	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
358	EROSKI HIPER ABADINO	BARRIO MURUETA, S/N	ABADIÑO	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
175	EROSKI HIPER IRUNA	CARRETERA SAN SEBASTIAN, KM 1	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
7459	EROSKI CENTER AV. JAUME	AVENIDA JAUME I, ESQUINA VIA DE RONDA, S/N - SANTA PONÇA	CALVIA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
88	EROSKI HIPER LEIOA	CARRETERA LA AVANZADA, S/N	LEIOA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
201	EROSKI HIPER GARBERA	BARRIO ALZA, S/N	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
371	EROSKI HIPER ZALLA2	BARRIO EL BAULAR, S/N	ZALLA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
323	EROSKI HIPER URBIL	TXIKIERDI, 7	USURBIL	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
433	EROSKI HIPER CASTRO	BRAZOMAR, S/N	CASTRO URDIALES	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
202	EROSKI HIPER MAX CENTER	BARRIO KAREAGA, S/N	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
250	EROSKI HIPER CALAHORRA	CARRETERA LOGROÑO, S/N	CALAHORRA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
187	EROSKI HIPER TUDELA	CARRETERA ZARAGOZA, S/N	TUDELA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
182	EROSKI HIPER LLODIO	AVENIDA ZUMALAKARREGI, S/N	LAUDIO	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
6784	EROSKI CENTER EUROCENTRO IBIZA	CARRETERA SAN JUAN, KM 1,7	EVISSA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
159	EROSKI HIPER BERANGO	CARRETERA BILBAO-PLENCIA, KM 19	BERANGO	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
3644	EROSKI CENTER BETANZOS II	INSTITUTO FRANCISCO AGUILAR, S/N	BETANZOS	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
209	EROSKI HIPER ZARAUZ	ARABA, 41	ZARAUZ	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
236	EROSKI HIPER ARRASATE	BARRIO MUSAKOLA, S/N	ARRASATE	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
164	EROSKI HIPER GERNIKA	BARRIO TXAPORTA, S/N - VEGA ALTA	GERNIKA-LUMO	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
7468	EROSKI CENTER CALA DOR	AVENIDA BIENVENIDOS, S/N - CALA D'OR	SANTANYI	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
5086	EROSKI HIPER VELEZ	AVENIDA JUAN CARLOS I, S/N	TORRE DEL MAR	SUR - ESTE	EROSKI HIPER
3370	EROSKI HIPER NOIA	CARRETERA PUERTO ABARQUIÑA, S/N	NOIA	NORTE - OESTE	EROSKI HIPER
410	EROSKI HIPER EIBAR	AVENIDA OTOALA, 5	EIBAR	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
6757	EROSKI CENTER SANTA EULALIA II	CARRETERA ES CANAR-PUNTA ARABI	ANTA EULALIA DEL R	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3647	EROSKI CENTER ACEA DA MA	AVENIDA DE RIBADOS, S/N - O BURGO	CULLEREDO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3371	EROSKI HIPER PONTEAREAS	SAN ANTONIO, S/N - PARROQUIA DE ANGOA	PONTEAREAS	NORTE - OESTE	EROSKI HIPER
7519	EROSKI CENTER AV. JOAN XXIII	AVENIDA JOAN XIII, S/N - PORT POLLENÇA	POLLENÇA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
165	EROSKI HIPER TOLOSA	BARRIO IURRE, S/N	TOLOSA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
6691	EROSKI CENTER SES PAISES	RONDA DE SES PAISES, S/N	ANTONI DE PORTM	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3129	EROSKI CENTER ARTEIXO III	AVENIDA DE FINISTERRE, 11 - AVENIDA DE CAION, S/N	ARTEIXO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
679	EROSKI CENTER GORLIZ	POLIGONO SAKASTIKOETXE, MANZANA 1	GORLIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7510	EROSKI CENTER CAN PICAFORT	CARRETERA ARTA-PUERTO ALCUDIA, S/N - CAN PICAFORT	SANTA MARGARIDA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6801	EROSKI CENTER SON MOIX	CAMINO DEL REIS, S/N - ESQUINA CARRETERA PUIGPUNYENT	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3902	EROSKI CENTER O SEIXAL	OTERO PEDRAYO, S/N	OLEIROS	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3208	EROSKI CENTER RIBEIRA	POLIGONO XARAS	RIBEIRA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3131	EROSKI CENTER TEO (SANTIAGO)	TRAVESIA DE MONTOUTO, 4	TEO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6008	EROSKI CENTER SAN LUIS	POLIGONO SANT LLUIS TALAOT, MANZANA 1	SANT LLUIS	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3120	EROSKI CENTER PADRON	AVENIDA CAMILO JOSE CELA, S/N - N-550, KM 82	PADRON	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6555	EROSKI CITY FORMENTERA	AVENIDA VUIT D'AGOST, S/N	RANCESC DE FORME	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3092	EROSKI CENTER MUROS	AGRA DE SERRES, 33	MUROS	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
501	EROSKI CENTER B.C BARAKALDO	AVENIDA LA RIBERA, 1	BARAKALDO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3646	EROSKI CENTER VILANOVA	PO-307, KM 69	LANOVA DE AROUS	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6592	EROSKI CENTER CALA RATJADA	SES SAVINES, 33 - CALA RATJADA	CAPDEPERA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3662	EROSKI FAMILIA F.STCOMBA	LOBREGOS, ESQUINA CURROS ENRIQUEZ	SANTA COMBA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3139	EROSKI CENTER AVENIDA DE ZAMORA	AVENIDA DE ZAMORA, ESQUINA SEIXALBO, 20	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3107	EROSKI CENTER A BARCALA	URBANIZACION A BARCALA, S/N	BARCALA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
190	EROSKI HIPER UROLA	BARRIO UROLA, S/N - POLIGONO BASTERRETXE	AZKOITIA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
3638	EROSKI FAMILIA F.SIGÜEIRO	AVENIDA ALVARO CUNQUERO, S/N	SIGÜEIRO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3059	EROSKI CENTER ORDES	RUA DO MUIÑO, 20	ORDES	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3156	EROSKI CENTER VIOÑO	ISAAC PERAL, 30-32	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6692	EROSKI CENTER SOLLER II	PROSPERITAT, S/N	SOLLER	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3960	EROSKI FAMILIA VAZQUEZ DE PARGA	VAZQUEZ DE PARGA, 18-22	CARBALLO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6985	EROSKI CENTER POLLENÇA II	CARRETERA POLLENÇA-PUERTO POLLENÇA, KM 4,4	POLLENÇA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6307	EROSKI CENTER PORTOCOLOM	VAPOR SANTUERI, 1 - PORTO COLOM	FELANITX	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3907	EROSKI CENTER C A GANDARA	AVENIDA DO MAR, S/N - POLIGONO A GANDARA	NARON	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3373	EROSKI HIPER LA BAÑEZA	NACIONAL IV MADRID-LA CORUÑA, KM 303	LA BAÑEZA	NORTE - OESTE	EROSKI HIPER

6713	EROSKI CITY SANTANYI	PALMA, 133	SANTANYI	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
103	EROSKI HIPER ORDIZIA	CARRETERA IRUN-BILBAO, 5/N	ORDIZIA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
6752	EROSKI CITY BENDINAT	PUIG DES CAPITA, 5/N - CARRETERA PALMA-ANDRATX - URBANIZACION BENDINAT	CALVIA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3130	EROSKI CENTER BOIRO	POETA MANUEL MARIA, 12	BOIRO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3123	EROSKI CENTER VILAGARCIA II	AVENIDA CAMBADOS, 5/N - ESQUINA PABLO PICASSO	LAGARCIA DE AROU	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
673	EROSKI CITY BEURKO	LUIS CASTREJANA, 5-7 BAJO	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3372	EROSKI HIPER RIBADEO	N-634, KM 554,8	RIBADEO	NORTE - OESTE	EROSKI HIPER
666	EROSKI CITY BERMEO2	ASKATASUN BIDEA, 5/N	BERMEO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3643	EROSKI CENTER MESOIRO	ILLAS ISARGAS, 5/N - MESOIRO, PARCELA Z-4	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6653	EROSKI CENTER CAMPOS II	CARRETERA PALMA-SANTANYI, 5/N	CAMPOS	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4410	EROSKI CENTER FRQ GIBALTAR	WINSTON CHURCHILL AVE, 5/N	GIBALTAR	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
3165	EROSKI CENTER RIBADAVIA II	AVENIDA DE RIBEIRO, 45-47	RIBADAVIA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3090	EROSKI CENTER CAMBADOS II	AVENIDA DE VILAGARCIA, 5/N	CAMBADOS	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3108	EROSKI CENTER CANGAS	EIRADO DO SINAL, 5	CANGAS	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7487	EROSKI CENTER LARECHE	LARACHE - CARRETERA AL PORT D'ANDRATX	ANDRATX	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3138	EROSKI CENTER A CHOUAPANA	VOLTA DO CASTRO, 5/N	TIAGO DE COMPOS	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6907	EROSKI CITY ABAD Y LA SIERRA	ABAD Y LA SIERRA, 5/N	EVISSA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3125	EROSKI CENTER SARRIA MATIAS	MATIAS LOPEZ, 108	SARRIA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
1000	EROSKI CENTER NIESSEN	ALFONSO XI, 10	ERRENTERIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3102	EROSKI CENTER PONTEAREAS	AVENIDA CASTELAO, 29-31	PONTEAREAS	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7490	EROSKI CENTER NOVA PARIS	PARIS, 8 - PALMA NOVA	CALVIA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3112	EROSKI CENTER MOS PORRIÑO	AVENIDA DE SAN GUIÑEDA, 135 - SANTA EULALIA	MOS	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
555	EROSKI CENTER MUTILVA	RONDA ESTE, 5/N	MUTILVA ALTA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7495	EROSKI CITY AV. TUCAN	AVENIDA TUCAN, 35	ALCUDIA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
691	EROSKI CENTER BOLLUETA	CARRETERA BILBAO-GALDAKAO, 20	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3122	EROSKI CENTER GARCIA BARBON	GARCIA BARBON, 54	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
41	EROSKI CENTER AMURRIO	BORIÑAUR, 1	AMURRIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
96	EROSKI CENTER SALBURUA	BOULEVARD DE SALBURUA, 5/N	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
336	EROSKI CENTER ARCO AMARA (DONOSTIA)	PLAZA DE IRUN, 5/N	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6701	EROSKI CITY ARAGON	ARAGON, 111	EVISSA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6067	EROSKI CENTER SA POBLA II	RONDA NORD, 5/N - ESQUINA CARRETERA POLLEN	SA POBLA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
718	EROSKI CENTER ALI GOBEO	BREMEN, 8	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
87	EROSKI CITY SESTAO	VIA AMEZAGA, 5	SESTAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3280	EROSKI FAMILIA TORO	AVENIDA CARLOS PINILLA, 28	TORO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6753	EROSKI CENTER PORTIXOL	FRANCISCO FEMENIAS, 3 - MOLINAR	S COLL D'EN RABASS	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
125	EROSKI HIPER TXURDINAGA	GABRIEL ARESTI, 36 - BARRIO TXURDINAGA	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
3609	EROSKI FAMILIA SAN ANDRÉS	CARRETERA A BAIONA, 8	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3888	EROSKI CENTER VILALONGA	LUGAR O EMPALME, 43A	SANXENXO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6565	EROSKI CITY SON FERRER	MUSSOL, 5/N - LOCAL 9 - SON FERRER	CALVIA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
668	EROSKI CITY TROBIKA	TROBIKA, 15	MUNGIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3111	EROSKI CENTER VIVEIRO	AVENIDA RAMON CANOSA, 18	VIVEIRO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7463	EROSKI CENTER FELANITX II	BELL PUIG, 5/N	FELANITX	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3118	EROSKI CENTER SADA	OZA DOS RIOS, 1-3-5-7	SADA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
5040	EROSKI HIPER ASTURIAS	AUTOVIA A-8, SALIDA 456	POLA DE SIERO	NORTE - OESTE	EROSKI HIPER
3283	EROSKI FAMILIA DE LA GRANJA	TRAVESIA DE LA GRANJA, 5/N	NAVIA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6931	EROSKI CENTER ALCUDIA PUERTO	AVENIDA REINA SOFIA, 5/N	ALCUDIA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
99	EROSKI CENTER PERALTA	CARRETERA MARCILLA - POLIGONO, PARCELAS 392 Y 716	PERALTA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
1501	EROSKI CENTER T. TELLAGORRI	TELLAGORRI, 8	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
210	EROSKI HIPER MIRANDA	POLIGONO SUI, 1	RIVABELLOSA	NORTE - ESTE	EROSKI HIPER
3119	EROSKI CENTER LOS TENDALES	URBANIZACION OS TENDALES - EDIFICIO BAHIA REAL	BAIONA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
1398	EROSKI CENTER ARDOI	PLAZA DE LA MUJER, 5/N	ZIZUR MAYOR	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6296	EROSKI CITY FRQ INTERMODAL	PLAZA ESPANA, 5/N	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
3121	EROSKI CENTER SANTA MARIA XINZO	CARRETERA DE CELANOVA, 5/N	XINZO DE LIMIA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7483	EROSKI CITY PORT ANDRATX	CARRETERA ANDRATX-PORT D'ANDRATX, ESQUINA AVENIDA GABRIEL ROC	ANDRATX	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
495	EROSKI CITY GARDEAZABAL	JUAN DE GARDEAZABAL, 1	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3230	EROSKI CITY FRQ MIÑO	PUMARIEGA, 10	MIÑO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
608	EROSKI CENTER TAFALLA2	AVENIDA PAMPLONA, 5/N	TAFALLA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3097	EROSKI CENTER ESTACIÓN	SAN ROSENDO, 31-33-35 - ESTACION DE AUTOBUSES	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
400	EROSKI CENTER HONDARRIBIZ	ALAMEDA DAMARRI, 13-15	HONDARRIBIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3105	EROSKI CENTER A GUARDA	DIEGO ANTONIO GONZALEZ, 49	A GUARDA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4134	EROSKI CENTER ALMAZAN	CARRETERA MADRID-PAMPLONA, 5/N	ALMAZAN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3660	EROSKI FAMILIA RIBADUMIA	AVENIDA DE RIBADUMIA, 5/N	RIBADUMIA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3295	EROSKI CITY FRQ PONTECESO	EDUARDO PONDAL, 21	PONTECESO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6066	EROSKI CENTER INCA NORTE	VIA RONDA NORTE, /N - CARRETERA ALCUDIA	INCA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3127	EROSKI CENTER AS PONTES	AVENIDA DE ORTIGUERA, 5/N	TES DE GARCIA RODR	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6778	EROSKI CENTER CAN BURGUS	CARRETERA EVISSA-SANT JOSEP, 36	NT JOSEP DE SA TAL	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4247	EROSKI CITY LAS TORRES	DE LAS TORRES, 109	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3607	EROSKI FAMILIA A ESTRADA II	AVENIDA DE PONTEVEDRA, 5/N	ESTRADA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
5016	EROSKI HIPER MALAGA	AVENIDA DE LA AURORA, 5/N	MALAGA	SUR - ESTE	EROSKI HIPER
330	EROSKI CITY SANTURTZI	LAS VIÑAS, 18	SANTURTZI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6755	EROSKI CENTER MERCAT NOU	EUSEBI ESTADA, 107 - HIROCHIMA - TENIENTE OYAGA	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
721	EROSKI CITY PORTAL DE VILLAREAL	PORTAL DE VILLAREAL	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6718	EROSKI CENTER COLL II	CARDENAL ROSELL, 1	S COLL D'EN RABASS	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
235	EROSKI CITY AMOREBIETA	NAFARROA, 3	AMOREBIETA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3294	EROSKI CENTER A RUA	CIRCUNVALACION A RUA, 5/N	A RUA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4880	EROSKI CITY GARDEN	AVENIDA MADARIAGA, 12	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
263	EROSKI CITY ROTXAPEA (IRUNA)	RAIMUNDO LANAS, 19	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3648	EROSKI CENTER A MILAGROSA	MILAGROSA, 98	LUGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4090	EROSKI CITY EL COSO	EL COSO, 126-138	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6744	EROSKI CITY SOMETIMES	MARBELLA, 13 - C.C. LA RIBERA - URBANIZACION SOMETIMES	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3908	EROSKI CENTER MATOGRANDE	ENRIQUE MARIÑAS ROMERO, 5/N - PARCELA COMERCIAL	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6983	EROSKI CITY FABRICA	FABRICA, CARO, ANTICH	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
244	EROSKI CITY DEUSTO (BILBAO)	BLAS DE OTERO, 54	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6745	EROSKI CENTER SON VERI	LA RAMBLA, ESQUINA DEL CEDRE	LLUCMAJOR	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6656	EROSKI CENTER CAPDEPERA	AVENIDA CARLO I, 5/N	CAPDEPERA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4273	EROSKI CITY DOCE OCTUBRE	DOCE DE OCTUBRE, 10	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6360	EROSKI CITY REYES CATOLICOS	AVENIDA DEL REIS CATOLICS, 51	INCA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6081	EROSKI ALI PROX FRQ PTO. ANDRATX	LEVANTE, 26	ANDRATX	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
7512	EROSKI CENTER PORTO CRISTO	RONDA DE L'OEST - PARROCO PADRE GELABERT - MARINA - PORTO CRISTO	MANACOR	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
690	EROSKI CENTER CENTER BEZANA	LA SANTA CRUZ DE BEZANA, 5/N	NTA CRUZ DE BEZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7567	EROSKI CENTER AVIILUSTRACION	AVENIDA ILUSTRACION, 111 - ESQUINA TOMAS LEZAU - URBANIZACION MONTE CANAL	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
678	EROSKI CITY CENTER PORMETXETA	PORMATXETA, 5/N	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
480	EROSKI CENTER PUENTE DE LA BASCONIA	PUENTE DE LA BASCONIA, 5/N	BASAURI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4876	EROSKI CITY AUTONOMIA 53	AUTONOMIA, 53	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3110	EROSKI CENTER AGRÁ DEL ORZÁN	AGRA DEL ORZAN, 38	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
359	EROSKI CITY ZUMAIA	BASUSTA POLIGONO ZELAI	ZUMAIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3288	EROSKI FAMILIA F. PRAVIA	PICO LIN DE CUBEL, 13	PRAVIA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
281	EROSKI CITY CASTRO	RONDA, 2	CASTRO URDIALES	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
98	EROSKI CENTER MERKANTONDOA	MERKATONDOA, 7	LIZARRA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3906	EROSKI CENTER EIRIS	AVENIDA MONELAS, 147	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS

3114	EROSKI CENTER ARTEIXO I	TRAVESIA DE ARTEIXO, S/N	ARTEIXO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6001	EROSKI CENTER CIUTADELLA	POLIGONO INDUSTRIAL K, 50	TADELLA DE MENO	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3954	EROSKI FAMILIA ARCADE	AVENIDA DE CASTELAO, 31	ARCADE	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3639	EROSKI FAMILIA REDONDELA	ESTRADA PAZOS DE BORBEN, 12	REDONDELA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3400	EROSKI CENTER VEINTIUNO II	AVENIDA SANTIAGO, 59 - EL VEINTIUNO	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3887	EROSKI CENTER BURELA II	LUGAR DE PERDOURO, 13	BURELA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
335	EROSKI CITY SANTOÑA	JUAN JOSE RUANO, ESQUINA ABAD PATERNO	SANTOÑA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
184	EROSKI CENTER LEIZEAGA	LEIZEAGA, 7	BERGARA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6749	EROSKI CENTER JOSE DARDER	MEDICO JOSE DARDER, 23	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
401	EROSKI CENTER MIRIVILLA	SANTIAGO DE COMPOSTELA, 12	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3922	EROSKI CENTER C NEGREIRA	CACHURRA, 37 - AVENIDA VILACHAN, S/N	NEGREIRA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
290	EROSKI CITY SAN AGUSTIN (ERANDIO)	SAN AGUSTIN 6-7 - PLAZA SAN AGUSTIN, 5	ERANDIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3207	EROSKI CENTER PUEBLA	ARENAL, 8	CARAMIÑAL	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3387	EROSKI CENTER PEREZ CEPEDA	PEREZ CEPEDA, 19	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3616	EROSKI FAMILIA CARBALLO MILAGROSA	LA MILAGROSA, S/N	CARBALLO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6564	EROSKI CITY ALCUDIA CARRETERA	CARRETERA ALCUDIA-ARTA, KM 27	ALCUDIA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6751	EROSKI CENTER HOSPITAL MAHON/VASSALLO	VASSALLO, 70-72	MAO	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6096	EROSKI CENTER BINISALEM II	CAMINO DE SAIGUA, 1 - ESQUINA CARRETERA C-713	BINISALEM	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3091	EROSKI CENTER NOYA	AVENIDA DE LA CORUÑA, 19	NOIA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3126	EROSKI CENTER O BARCO	AVENIDA CONDE FENOSA, 15	O BARCO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
383	EROSKI CITY LEKEITIO	SABINO ARANA, 10-12	LEKEITIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3284	EROSKI FAMILIA LUANCO	CARRETERA AVILES-LUANCO AS-238, S/N	LUANCO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
7473	EROSKI CENTER ARAGO	ARAGO, 206	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
5083	EROSKI HIPER LUGO	AVENIDA INFANTA ELENA, S/N	LUGO	NORTE - OESTE	EROSKI HIPER
387	EROSKI CITY BRIVIESCA	AVENIDA REYES CATOLICOS, 26	BRIVIESCA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3287	EROSKI FAMILIA SCHULTZ	AVENIDA DE SCHULTZ, 178	GIJON	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6377	EROSKI CENTER MANACOR	CARRETERA VIEJA SAN LORENZO, S/N	MANACOR	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
31	EROSKI CITY BERMEO	DOLORIAGA, S/N	BERMEO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6105	EROSKI CITY FRQ GASPAR PUIG	GASPAR PUIG, 1	EIVISSA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6710	EROSKI CITY SAN AGUSTIN	JOAN MIRO, 334 - CALA MAYOR	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3580	EROSKI FAMILIA CAPITAN JUAN VARELA	CAPITAN JUAN VARELA, 12-14	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
562	EROSKI CITY MARKINA2	OSTEKO, 1-2-3	MARKINA-XEMEIN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3661	EROSKI FAMILIA F CORUXO	CARRETERA DE BAO, 84	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6882	EROSKI CENTER PASCUAL RIBOT	PASCUAL RIBOT, 18	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3268	EROSKI CITY FRQ PONTE DO PORTO	GANDARA, 34	CAMARIÑAS	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6708	EROSKI CITY MACABICH	AVENIDA ISIDORO MACABICH, 59	EIVISSA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6750	EROSKI CENTER VIA DE RONDA	FRANCESC FEMENIAS, ESQUINA BORJA MOLL	MAO	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
247	EROSKI CITY ATEGORRIETAGROS (DONOSTIA)	GRAN VIA, 33	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3117	EROSKI CENTER MOAÑA	RAMON CABANILLAS, 185	MOAÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4277	EROSKI CITY PANO RUATA	PANO Y RUATA, 15	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3154	EROSKI CENTER PORTOSIN	LUIS DE GAFA, S/N	PORTOSIN	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
723	EROSKI CENTER C. JOLASTOKIETA	PLAZA HARROBIETA, 17	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6892	EROSKI CENTER CAPITAN SALOM	ALFONS EL MAGNANIM, S/N	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4264	EROSKI CITY AVDA AMÉRICA	AVENIDA DE AMERICA, 4	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
238	EROSKI CITY ORIXE (BILBAO)	ORIXE, 40 BAJO	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
720	EROSKI CITY IRALA	EMILIO ARRIETA, S/N	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4600	EROSKI CENTER MUGAZURI	POLIGONO MUGAZURI, 11B	BURLADA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
346	EROSKI CENTER ARIZNAVARRA	CASTILLO DE QUEJANA, 9	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4111	EROSKI CITY MARQUES CADENA	MARQUES DE LA CADENA, 44	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
93	EROSKI CITY ERCILLA (BILBAO)	ERCILLA, 10	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3116	EROSKI CENTER FENE	AVENIDA TARRIO, S/N	FENE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
207	EROSKI CITY ERMUA 1	PASEO SAN PELAYO, S/N	ERMUA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
479	EROSKI CENTER ELORRIO II	JULIAN ARIÑO, 6	ELORRIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
996	EROSKI CENTER ARETXABALETA	MITARTE, S/N	ARETXABALETA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3109	EROSKI CENTER LUIS ESPADAVÉRIN.	LUIS ESPADA, 79	VERIN	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6690	EROSKI CENTER SAN JAIME	SAN JAIME, ESQUINA JUAN TUR	ANTA EULALIA DEL R	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
726	EROSKI CENTER ARANTZAZU	PASEO ARANTZAZU, 25	ÓNATI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
664	EROSKI CITY LUTXANA	CIRILO SAGASTAGOITIA, S/N	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
403	EROSKI CITY CRUCES (BARAKALDO)	MAGALLANES, S/N - CRUCES	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3008	EROSKI CENTER PORTANETVIGO	ALCALDE PORTANET, 2	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS

3641	EROSKI FAMILIA PROGRESO	VELAZQUEZ MORENO, 44	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
1504	EROSKI CITY ZORROZA 2	CLARA CAMPOAMOR, 2	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3023	EROSKI CENTER CELANOVA	EMILIA PARDO BAZAN, 19	CELANOVA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3886	EROSKI CENTER CEE	CARRETERA A CORUÑA-FISTERRA AC-552, KM 92,4	VILLAR DE TOBA-CEE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7514	EROSKI CENTER C BURGO OSMA	CARRETERA DE LA ROSA, S/N	BURGO DE OSMA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7557	EROSKI CITY PASCUAL RIBOT	PASCUAL RIBOT, 2	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6422	EROSKI CITY SAN ANTONIO	AVENIDA DOCTOR FLEMING, 47	ANTONI DE PORTM	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6828	EROSKI CITY FRQ LA CABANA	CABANA, 63	MARRATXI	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
47	EROSKI CITY LEGUINA 47 (BILBAO)	CALIXTO LEGUINA, 9-11	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
357	EROSKI CITY GALDAKAO	DOCTOR PONTZI ZABALA, S/N	GALDAKAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6657	EROSKI CENTER SON SERVERA II	CARRETERA CALA MILLOR, S/N	SON SERVERA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3245	EROSKI CITY FRQ AGUIÑO	PORTO, S/N	AGUIÑO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
430	EROSKI CITY ABUSU	SANTA ISABEL, 2-4-6	ARRIGORRIAGA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
221	EROSKI CITY FUNICULAR (BILBAO)	FUNICULAR MONDOBIDE, 2-4	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3055	EROSKI CENTER CEDEIRA	AVENIDA DE CASTELAO, 15	CEDEIRA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6759	EROSKI CITY LLUCMAJOR	NICOLAU TABERNER, 39	LLUCMAJOR	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3098	EROSKI CENTER MARIN	EZEQUIEL MASSONI, 24-26	MARIN	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
289	EROSKI CITY SARRIKOBASO (GETXO)	SARRIKOBASO, 21	GETXO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3579	EROSKI FAMILIA SADA	TARABELO, 50	SADA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6842	EROSKI CITY FRQ LA CABRERA	AVENIDA DE LA CABRERA, 40	LA CABRERA	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
3029	EROSKI CENTER CARBALLUÑO	EVARISTO BAHAMONDE, 42	CARBALLUÑO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
208	EROSKI CITY URRETXU	PLAZA GERNIKA, S/N	URRETXU	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
259	EROSKI CITY GRAL CASTAÑOS (PORTUGALETE)	GENERAL CASTAÑOS, 51	PORTUGALETE	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
331	EROSKI CITY BURLADA	SAN BLAS, 16 - 22 BAJO	BURLADA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3106	EROSKI CENTER BUEU	PAZOS FONTELA, 68	BUEU	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3578	EROSKI FAMILIA CANGAS	AVENIDA DE VIGO, 33	CANGAS	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3805	EROSKI ONDA FRQ GENERICO FRANQUICIA VEGONSA	GAMBRINUS, 9-11	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
424	EROSKI CITY TRAPAGARAN	JOSE RUFINO OLASO, S/N	VALLE DE TRAPAGA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3589	EROSKI FAMILIA CACABELOS	ANTONIO GUERRA, 6	CACABELOS	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3095	EROSKI CENTER RIANXO	ROXELIO PÉREZ ROXERÍUS, 3 BAJO	RIANXO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7566	EROSKI CENTER AVOSTISABEL	AVENIDA SANTA ISABEL, ESQUINA CARRETERA DE MOVERA, S/N	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3100	EROSKI CENTER LOS ROSALES	EMILIO GONZALEZ LOPEZ, 18	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
380	EROSKI CITY BERAUN	JAIZQUIBEL, 13 TRASERA	ERRENTERIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3279	EROSKI FAMILIA CISTIerna	AVENIDA DE LA CONSTITUCION, S/N	CISTIerna	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
51	EROSKI CITY BASAURI	EXTREMADURA, S/N	BASAURI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6694	EROSKI CITY SANTA MARIA II	PLAZA ESPANYA, 4	NTA MARIA DEL CA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3301	EROSKI ONDA FRQ E CITROEN	ROSAL, 3	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6909	EROSKI CITY MURO	MARIALS, 5	MURO	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
558	EROSKI CITY ARRIGORRIAGA	LOMBO, 6-7-8	ARRIGORRIAGA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3276	EROSKI FAMILIA VILLABLINO	AVENIDA CONSTANTINO GANCEDO, 35	VILLABLINO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
4768	EROSKI CENTER ARTICA	MADRES DE LA PLAZA DE MAYO, 40	ARTICA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3025	EROSKI CITY LA DOBLADA (VIGO)	GREGORIO ESPINO, 63-65-67	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
25	EROSKI CITY SANTUTXU (BILBAO)	SANTUTXU, 17	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6363	EROSKI CITY ESCORXADOR	EMPERATRIZ EUGENIA, 2	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
2005	EROSKI CITY INDAUTXU	PLAZA INDAUTXU, S/N	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4041	EROSKI CITY REINA FABIOLA	REINA FABIOLA, 28	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3289	EROSKI FAMILIA MEANASAVILES	ESPAÑOLITO, 2	AVILES	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3292	EROSKI FAMILIA LA FLORIDAVIEDO	LUIS XELA SEMPIL, S/N	OVIEDO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
326	EROSKI CENTER ALSASUA2	INTXAURRONDON, 3-7	ALTSASU	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
1744	EROSKI CITY GOMISTEGI	AVENIDA PASAJES DE SAN PEDRO, 49	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
5052	EROSKI HIPER TOLEDO	AVENIDA RIO BALADIEZ, S/N	TOLEDO	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI HIPER
3595	EROSKI FAMILIA LARACHA	AVENIDA DOCTOR LOPEZ ASTRAY, 18	A LARACHA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
602	EROSKI CITY BALMASEDA2	FELIX DE LA TORRE, 3	BALMASEDA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3054	EROSKI CITY TORRECEDEIRA	CONDE DE TORRECEDEIRA, 68-70	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4371	EROSKI CITY SARINENA	FRAGA, 14	SARINENA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6102	EROSKI CITY FRQ SALARD	CAMINO SALARD, 17	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
7559	EROSKI CITY AVINGUDA ARGENTINA	AVENIDA ARGENTINA, S/N	POLLENÇA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
471	EROSKI CITY MONUMENTAL	ALAMEDA DE REKALDE, 55	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6797	EROSKI CITY FIGUERETES	QUARTO DEN PORTMANY, S/N	EIVISSA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6328	EROSKI CITY INDUSTRIA	JUAN BAUZA MESTRE, 1	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3113	EROSKI CENTER PERBES FERROL	PERBES, 1-11 - AVENIDA CASTILLA, 203	FERROL	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
5	EROSKI CITY ARRATE(EIBAR)	PASEO URKIZU, 1	EIBAR	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3266	EROSKI CITY FRQ MACEDA	AVENIDA DOS MILAGROS, 34	MACEDA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
671	EROSKI CITY ANDOAIN2	ZUMEA, 3	ANDOAIN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6906	EROSKI CITY VIA PUNICA	VIA PUNICA, 11 BIS BAJO - VIA ROMANA, 8 BAJO	EIVISSA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
599	EROSKI CITY PINUDI	PINUDI, 10-12-14-16	IRUN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6481	EROSKI CITY FRQ SIESTA	ELS CLAVELLS, 19	NTA EULALIA DEL R	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6007	EROSKI CITY PETROBLANES	CARRETERA CALAN-BLANES	TADELLA DE MENO	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
212	EROSKI CITY DURANGO2	KAMPATORROSTETA, 9	DURANGO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4131	EROSKI CITY FRQ CALLE REAL	REAL, 40	CEUTA	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
3366	EROSKI FAMILIA LLARANES	MARTINETE, 2	AVILES	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6933	EROSKI ALIprox FRQ LA SAVINA	PLAZA ILLES PITIUSES, 8	LA SAVINA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
382	EROSKI CITY EGUIA	VIRGEN DEL CARMEN, 46-48	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3281	EROSKI FAMILIA FLEMING PALENCIA	DOCTOR FLEMING, 12-14	PALENCIA	NORTE - ESTE	EROSKI FAMILIA
6319	EROSKI CITY FRQ SANTANYI	PALMA, 133	SANTANYI	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4357	EROSKI CITY DOCTOR CERRADA	DOCTOR CERRADA, 14-16-18	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3933	EROSKI FAMILIA CATOIRA	CONCELLO, 1A	CATOIRA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3285	EROSKI FAMILIA SIERO	CASIMIRO ARGÜELLES, 25	POLA DE SIERO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
4299	EROSKI CITY AVDA MADRID	AVENIDA MADRID, 135	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
609	EROSKI CITY C. ÉASO	PLAZA ARROKA, 2-3	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS

6883	EROSKI CITY ARTA	CIUTAT, 36-38	ARTA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3011	EROSKI CENTER REDONDELA	CASTO SAN PEDRO, S/N	REDONDELA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3299	EROSKI CITY FRQ FRANQUICIADO CARRAL	PARAISO, 3	CARRAL	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3239	EROSKI CITY FRQ ALLARIZ	ARQUETA, S/N BAJO	ALLARIZ	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3658	EROSKI FAMILIA ALUMINIOS	CONCEPCION ARENAL, S/N	SAN CIPRIAN	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
670	EROSKI CITY AVDA.SANTIAGO	AVENIDA DE SANTIAGO, 47-49	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
217	EROSKI CITY BARAKALDO	FRANCISCO GOMEZ, 4	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3569	EROSKI FAMILIA MONFORTE	OTERO PEDRAIO, S/N - C.C. 3 TORRES	MONFORTE DE LEMO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
607	EROSKI CENTER ASTILLERO	RIA DE SOLA, S/N	ASTILLERO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
418	EROSKI CITY ELGOIBAR	MAALA, 1	ELGOIBAR	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3247	EROSKI CITY FRQ BAI0	CARRETERA GENERAL FINISTERRE-PIROJA, S/N	BAIO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3271	EROSKI FAMILIA R.CUETO	RAMON DEL CUETO, 23-25	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
4128	EROSKI CITY FLORIAN REY	FLORIAN REY, 1-3	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
390	EROSKI CITY GALLARTA	PASEO BLASCO IBAÑEZ, S/N	GALLARTA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6991	EROSKI ALIPROX FRQ MAIORIS	CARRETERA CALO BLANC, S/N	LLUCMAJOR	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4881	EROSKI CITY GORDONIZ	BIARRITZ, 4	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9037	EROSKI CITY FRQ IGORRE	BARRIO GARBE, 34	IGORRE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4369	EROSKI CENTER ALBETA	ALBETA, S/N	ALBETA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3013	EROSKI CENTER LALIN	LUIS GONZALEZ TABOADA, 5	LALIN	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
106	EROSKI CITY BIZKOR (BILBAO)	COCHERITO DE BILBAO, S/N	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
674	EROSKI CENTER HERNANIZ	PLAZA AGUSTINDARREN, 7	HERNANI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4091	EROSKI CITY DUQUESA VILLAHERMOSA	DUQUESA VILLAHERMOSA, 21-27	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
677	EROSKI CENTER GERNIKA	IBARRA, 5	GERNIKA-LUMO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4877	EROSKI CITY NAGUSIA	NAGUSIA, 22	BASAURI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4764	EROSKI CENTER FRQ MANILVA 2	N-340, KM 142	MANILVA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
30	EROSKI CITY AV.NAVARRA (TOLOSA)	AVENIDA NAFARROA, 3	TOLOSA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6885	EROSKI CENTER ALCUDIA PUEBLO	PORTA MALLORCA, S/N	ALCUDIA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4875	EROSKI CITY OLEAGA	OLEAGA, 4	ERANDIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4360	EROSKI CITY FRAGA I	AVENIDA ARAGON, 36	FRAGA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
243	EROSKI CITY MIRANDA	EL ARENAL, 73-75	MIRANDA DE EBRO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6428	EROSKI CITY CALLE MANACOR	MANACOR, 87	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3155	EROSKI CITY SINFORANO	SINFORIANO LOPEZ, 54-56-58	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6538	EROSKI CENTER SON CLADERA	TUENT, 2	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4390	EROSKI CITY JUAN CARLOS I	JUAN CARLOS I, 6-8-10	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6349	EROSKI CITY FRQ RIVOLI	ANTONI MARQUES, 9	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
505	EROSKI CENTER AGURAIN	BIZKAIA, S/N	AGURAIN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3290	EROSKI FAMILIA LA GIJUGUON	CARRETERA DE VILLAVICIOSA, 58	GIJON	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
597	EROSKI CITY SOPELANA	ZUBIGANE, 9	SOPELANA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
663	EROSKI CITY POETA DIEZ	POETA DIEZ GABIÑO, 6	PORTUGALETE	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3277	EROSKI FAMILIA BEMBIBRE	AVENIDA DE VILAFRANCA, 19-21	BEMBIBRE	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3640	EROSKI FAMILIA MONTEALTO	MONTEALTO, 24-26	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3104	EROSKI CENTER VILAGARCIA	PLAZA DE JUAN XXIII, 8-9	VILAGARCIA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4106	EROSKI CITY P.GARGALLO	PABLO GARGALLO, S/N	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6714	EROSKI CITY SON FERRIOL	AVENIDA DEL CID, 58 - SAN FERRIOL	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
36	EROSKI CITY BERGARA	SIMON DE ARRIETA, 24	BERGARA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3240	EROSKI CITY FRQ CERCEDA	AVENIDA DE GALICIA, 1	CERCEDA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3027	EROSKI CITY O COUTO	VILA REAL, 6	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
665	EROSKI CITY AVDA MIRANDA	AVENIDA MIRANDA, 12	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3264	EROSKI CITY FRQ NEDA	AVENIDA ALGECIRAS, 68-70	NEDA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4786	EROSKI CITY FRQ PALOS DE LA FRONTERA	BAYONA LA REAL, 1 (ESQUINA SOMSONANTE)	ALOS DE LA FRONTERA	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
3656	EROSKI FAMILIA CALLE PONTEVEDRA	PONTEVEDRA, 9-11	FERROL	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
890	EROSKI CITY DOMINGO BELTRAN	DOMINGO BELTRAN, 16-19	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
1362	EROSKI CENTER C. JUAN XXIII	JUAN XXIII, 11	AZPEITIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9900	EROSKI CITY FRQ KAMPANZAR	KANPAZAR, 1 BAJO	PORTUGALETE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3004	EROSKI CITY TRAVESIA DE VIGO 58	TRAVESIA DE VIGO, 154	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6400	EROSKI CITY FRQ GENERAL RICARDO ORTEGA	GENERAL RICARDO ORTEGA, 36	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
3997	EROSKI CITY FRQ TEIXEIRO	PLAZA ESPAÑA, 19	TEIXEIRO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
68	EROSKI CITY ZARAUZ	SANTA MARINA, 16	ZARAUZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
191	EROSKI CITY JUDIZMENDI (GASTEIZ)	JUDIZMENDI, 22	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6382	EROSKI CITY FRQ SON RAPIÑA	LLAC LEMAN, 1	A VILETA-SON RAPIÑA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
3885	EROSKI CENTER C SILLED	AVENIDA DEL PARQUE, 30	SILLED	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
512	EROSKI CITY LASARTE	IÑIGO DE LOYOLA, 3-5-7	LASARTE	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
234	EROSKI CITY CANONIGOS (GASTEIZ)	SENDA DE LOS CANONIGOS, 6-BAJO	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3042	EROSKI CITY LOS MALLOS	AVENIDA DE LOS MALLOS, 66-68	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6806	EROSKI CITY CAN PASTILLA	CESAR, 2 - CAN PASTILLA	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
334	EROSKI CENTER HERRIA	PAGASARRI, 5	DURANGO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3975	EROSKI CITY FRQ ORTIGUEIRA	CARRETERA GENERAL VIVEIRO-LINARES, KM 36,2	ORTIGUEIRA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
727	EROSKI CENTER SAN ISIDRO	SAN ISIDRO, 3	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
302	EROSKI CITY GRAN VIA (SESTAO)	GRAN VIA, 24	SESTAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3282	EROSKI FAMILIA URIA GIJON	URIA, 43	GIJON	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6350	EROSKI CITY DRAGONERA	DRAGONERA, 15	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
149	EROSKI CITY ARIZGAIN (BASAURI)	JUAN XXIII, S/N	BASAURI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3257	EROSKI CITY FRQ MEICENDE	TRAVESIA DE MEICENDE, 180-182	MEICENDE	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
553	EROSKI CITY TAJONAR AUN	TAJONAR, 3-5	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
748	EROSKI CITY SANTURTZI 2	ANTONIO ALZAGA, 39	SANTURTZI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4883	EROSKI CITY ROMO	KRESALTZU, 12	GETXO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3637	EROSKI FAMILIA MUGARDOS	DOS CORZAS, 10	MUGARDOS	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3512	EROSKI FAMILIA ALCALDE LENS	ALCALDE LENS, 12	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
7575	EROSKI CENTER C/ DESVIO	DESVIO, 89 BAJO	CALAMOCHA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8945	EROSKI CITY FRQ MOREA	POLIGONO INDUSTRIAL MOREA NORTE, C/B, NAVE 7	BERIAIN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ

4761	EROSKI CITY CUENCA DE PAMPLONA	CUENCA DE PAMPLONA, 58	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6793	EROSKI CITY PERE GARAU	GABRIEL LLABRES, 10	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6006	EROSKI CITY DUQUE CRILLON	DUQUE DE CRILLON, 22	MAO	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
546	EROSKI CITY SERAFIN OLAVE 2 AUN	SERAFIN OLAVE, 29	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3539	EROSKI FAMILIA SAN VICENTE (LA CADENA)	SAN VICENTE, 46	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
601	EROSKI CITY AVDA.GASTEIZ	AVENIDA GASTEIZ, 9-11	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4747	EROSKI CITY FRQ DON JUAN DE AUSTRIA	DON JUAN DE AUSTRIA, 35	MALAGA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
3293	EROSKI FAMILIA F.GUARDO	AVENIDA COOPERATIVA, S/N	GUARDO	NORTE - ESTE	EROSKI FAMILIA
3020	EROSKI CENTER BARCELONA VIGO	BARCELONA, 57 BAJO	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6950	EROSKI CITY FRQ SANT ANTONIO CERVANTES	CERVANTES, 29	ANTONI DE PORTM	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4103	EROSKI CITY JORGE GUILLEN	JORGE GUILLEN, 15-17	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3386	EROSKI FAMILIA F. MEXICO	MEXICO, 29	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
420	EROSKI CITY ERRETERIA	HERMANOS ZAPIRAIN, S/N	ERRETERIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7504	EROSKI CITY CALA MILLOR	JUAN SERVERA CAMPS, S/N - CALA MILLOR	SON SERVERA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6754	EROSKI CENTER ARENAL LLUCMAJOR	GRAN I GENERAL CONSELL, 49 - ARENAL	LLUCMAJOR	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
9888	EROSKI CITY FRQ RICARDO ARREGUI	RICARDO ARREGUI, 7	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3026	EROSKI CITY VISTA ALEGRE	TRAVESIA DE VIGO, 44	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
498	EROSKI CITY CENTER BUENAVISTA	AVENIDA BUENAVISTA, 44 BAJO	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3056	EROSKI CENTER EL GROVE	ALCALDE XACOB E BARRAL OTERO, S/N	O GROVE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
719	EROSKI CITY AVDZARAGOZA	AVENIDA ZARAGOZA, 40-44	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6537	EROSKI CITY PALMANOVA	AVENIDA DE LA PLAYA, 8 - PALMANOVA	CALVIA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6978	EROSKI CITY FRQ CALA DE BOU	CALO, 67	NT JOSE DE SA TAL	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
3053	EROSKI CITY FERNANDO EL CATOLICO	PLAZA FERNANDO EL CATOLICO, 3	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3664	EROSKI FAMILIA FUENTES NUEVAS	AVENIDA DE GAUCIA, 311-313	PONFERRADA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
510	EROSKI CENTER ORIO	IXARRA, 7	ORIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
249	EROSKI CITY SANTO DOMINGO	MADRID, 10	DOMINGO DE LA CA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4752	EROSKI CITY MAYOR 20	MAYOR, 20	BURLADA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
74	EROSKI CITY ZUMARRAGA	AVENIDA URDANETA, 2	ZUMARRAGA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6293	EROSKI CITY FRQ STFLORENTINA	SANTA FLORENTINA, 16	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6926	EROSKI CITY FRQ GOMILA	AVENIDA JOAN MIRO, 16	ALMA DE MALLORC	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
669	EROSKI CENTER HAROZ	DOMINGO DE LA CALZADA, 32	HARO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3235	EROSKI CITY FRQ BARREIROS	N-634, KM 568,3 - SAN PEDRO DE BERENQUERENCIA	BARREIROS	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
233	EROSKI CITY ESTELLA	SAN FRANCISCO JAVIER, 16	LIZARRA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
397	EROSKI CITY SONDIKA	SABINO ARANA, S/N	SONDIKA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
266	EROSKI CITY ZAMACOLA	ZAMACOLA, 120	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
325	EROSKI CENTER ATOTXA	PLAZA IRUXOLO, S/N	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
556	EROSKI CITY ZABALA	ZABALA, 42 PB 1D	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3369	EROSKI CITY FRQ LAXE	AVENIDA CESAREO RONDAL, 10-12	LAXE	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
119	EROSKI CITY BIDEBIETA (DONOSTIA)	JULIO DE URQUIJO, 48	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6362	EROSKI CENTER LA PUEBLA	GOMEZ ULLA, 12	SA POBLA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6827	EROSKI CITY FRQ ARENAL	AVENIDA NACIONAL, 29	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4384	EROSKI CITY HUESCA 2000	MENENDEZ PIDAL, 30	HUESCA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
551	EROSKI CITY ANSOAIN AUN	LAPURBIDE, 4-6	ANSOAIN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4203	EROSKI CITY RAMON Y CAJAL	RAMON Y CAJAL, 2	HUESCA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3911	EROSKI CENTER C CARBALLIÑO II	CALVO SOLELO, 2	CARBALLIÑO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6823	EROSKI CITY FRQ SANTA GERTRUDIS	VENDA DE CAN LLATZER, 17	SANTA GERTRUDIS	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6078	EROSKI ALIPIXO FRQ SON FERRIOL	DUQUE DE RUIB, 5	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
3001	EROSKI CENTER PORRIÑO	DOMINGO BUENO, 12 BAJO	O PORRIÑO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6512	EROSKI CITY BAHIA GRANDE	JOAN DE AUSTRIA, 100 - BAHIA GRANDE	LLUCMAJOR	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3651	EROSKI FAMILIA FAMILIA RIANXO II	TRAVESIA DE RIANXO, 2 BAJO - ESQUINA PLAZA A CUBELA	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3232	EROSKI CITY FRQ CARIÑO	VALLE INCLAN, 1	CARIÑO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4767	EROSKI CITY MERCADO STO DOMINGO	MERCADO, 7	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
7573	EROSKI CITY C/SAN VICENTE PAU	SAN VICENTE PAUC, 2	UTRILLAS	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6788	EROSKI CITY FRQ PARACUELLOS	ANTONIA HERRANZ	ACUELLOS DEL JARA	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
6934	EROSKI CITY JESUS IBIZA	AVENIDA CAP MARTINET, S/N	NTA EUALIA DEL R	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
2001	EROSKI CITY GETXO	PUERTO DE ORDUÑA, S/N	GETXO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6873	EROSKI CITY FRQ AVDA ARGENTINA	AVENIDA ARGENTINA, S/N	POLLENÇA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6818	EROSKI CITY FRQ STEULALIA	MARIANO RIQUER WALLIS, 3	NTA EUALIA DEL R	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4392	EROSKI CITY FRQ SAN ESTEBAN DE GORMAZ	DE LAS ACACIAS, S/N	ESTEBAN DE GORN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3203	EROSKI CENTER ALCALDE XOSE NOVO	JOSE NOVO FREIRE, 6-8	LUGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6719	EROSKI CITY ALARO	GASPAR PERELLO, 39	ALARO	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3611	EROSKI FAMILIA SAN ROQUE	SAN ROQUE, 117	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
181	EROSKI CITY BEATO TOMAS (GASTEIZ)	BEATO TOMAS DE ZUMARRAGA, 58	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3606	EROSKI FAMILIA STA CRISTINA	ERNESTO CHE GUEVARA, 30	OLEIROS	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6769	EROSKI CITY FRQ SON OLIVA	AVENIDA TOMAS VILLANUEVA CORTES, S/N	ALMA DE MALLORC	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
7554	EROSKI CITY AUSIAS MARCH	AUSIAS MARCH, 33 - TIZIA	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
273	EROSKI CITY BLAS DE OTERO (BILBAO)	BLAS DE OTERO, 24	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
488	EROSKI CITY SAN FRANCISCO	SAN FRANCISCO, S/N	BURLADA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
1499	EROSKI CITY PAULINO CABALLERO	TAFALLA, 25	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6824	EROSKI CITY FRQ SAN MIGUEL	MISA, 14	T MIQUEL DE BALAN	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
264	EROSKI CITY LAKUA (GASTEIZ)	JOSE MARIA DIAZ DE MENDIBIL, 1	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3588	EROSKI FAMILIA QUIROGA	CAMILO JOSE CELA, 18	QUIROGA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6439	EROSKI CITY SON RULLAN	ARAGON, 307-311	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3209	EROSKI CITY R.CABANILLAS	RAMON CABANILLAS, 12	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3642	EROSKI FAMILIA MELIDE II	AVENIDA PONTEVEDRA, 80	MELIDE	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6768	EROSKI CITY FRQ MANISES	ADEMUZ, 5	MANISES	ESTE - VALENCIA	EROSKI FRQ
3912	EROSKI CITY CCARBALLEIRA	NICOMEDES PASTOR DIAZ, 13 - A CARBALLEIRA	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
28	EROSKI CITY TXANTENA (IRUNA)	SAN CRISTOBAL, 6	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4296	EROSKI CITY CALATAYUD II	DOCTOR FLEMING, 2	CALATAYUD	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3128	EROSKI CENTER CAMELIAS	AVENIDA DE CAMELIAS, 84 - MENENDEZ PELAYO	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3213	EROSKI CENTER ARZUA	PADRE PARDO, 39	ARZUA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
224	EROSKI CITY CHILE (LOGRONO)	CHILE, 28	LOGROÑO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6574	EROSKI CITY ANDREA DORIA	ANDREA DORIA, 5	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6729	EROSKI CITY MERCAT DE LLEVANT	MANUEL AZAÑA, S/N	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
1373	EROSKI CENTER C.AV. RASCACIELOS	AVENIDA DEL RASCACIELOS, 7	BARAÑAIN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3269	EROSKI FAMILIA R. ARGENTINA	REPUBLICA ARGENTINA, 38-40	TIAGO DE COMPOST	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
308	EROSKI CITY HERNANI	ELCANO, 19	HERNANI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
378	EROSKI CITY RAMIRO (GASTEIZ)	RAMIRO MAEZTU, 2-4	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6999	EROSKI CITY FRQ MERCABARRIO	BALTASAR VALENTI, 61	ALMA DE MALLORC	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6101	EROSKI CITY FRQ PORTO CRISTO	RONDA DE L'OEST, 6 - PORTO CRISTO	MANACOR	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
192	EROSKI CITY CIZUR	ZABALGAINA, 6-8	ZIZUR MAYOR	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
245	EROSKI CITY M.DIAZ HARO (BILBAO)	MARIA DIAZ DE HARO, 40-42 BAJO	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4749	EROSKI CITY ERRENIEGA	ERRENIEGA, 53-57	ZIZUR MAYOR	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4667	EROSKI CITY FRQ VIRGEN DE AFRICA	POLIGONO DE AFRICA, 43	CEUTA	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
108	EROSKI CITY SAN ADRIANZ	PLAZA LAS ERAS PALMAS, S/N	SAN ADRIAN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4361	EROSKI CITY SAIZ DE OTERO	SAIZ DE OTERO, 17-19	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4297	EROSKI CITY CONDES ARAGON	CONDES DE ARAGON, 18-20	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6499	EROSKI CITY COLONIA	SES MATES, S/N	SES SALINES	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4421	EROSKI CITY FRQ BENASQUE	AVENIDA DE FRANCIA, 42	BENASQUE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
496	EROSKI CITY CFELIPE GORRITI	FELIPE GORRITI, S/N	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3913	EROSKI CITY C PERULEIRO	AVENIDA DE PERULEIRO, 28	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
16	EROSKI CITY REKALDE	AMBOTO, S/N	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4382	EROSKI CITY SOLEIMAN	SOLEIMAN, 2-4-6	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
86	EROSKI CITY IRUN	PASEO DE COLON, S/N	IRUN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3017	EROSKI CENTER CHANTADA	JUAN XXIII, 23	CHANTADA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4102	EROSKI CITY CALVA	SAN JORGE, 44	NOBARRA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3363	EROSKI FAMILIA F.ALCALDE UÑA FLORES	UÑA FLORES, 21	ORRIAGA	NORTE - ESTE	EROSKI FAMILIA
421	EROSKI CITY LLODIO	AVENIDA ZUMALAKARREGI, S/N	LAUDIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6514	EROSKI CITY INDIOTERIA	SANTIAGO ALVAREZ, 16 - INDIOTERIA	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6756	EROSKI CITY PEREZ GALDOS	PEREZ GALDOS, 5	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS

22 BBL MOMENTUM DOOR MONSTER



352	EROSKI CITY PILAR	COFRADA DE ARIAGA, 3	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6831	EROSKI CITY BORNE	FELPE BAUZA, 4	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3270	EROSKI FAMILIA MARIN	AVENIDA DE OURENSE, 40-41	MARIN	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3036	EROSKI CENTER OURENSE EL PUENTE	AVENIDA DE SANTIAGO, 19-21 - A PONTE	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
316	EROSKI CITY ETXEBARRI	AVENIDA SAN ESTEBAN, 9	ETXEBARRI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9876	EROSKI CITY FRQ MUNGUA	USANIZAGA, 6-8	MUNGUA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
469	EROSKI CITY TURRIBIDE	ITURRIBID, 33-35	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
476	EROSKI CITY ASTRABUIDUA	TXAKURZILLO, 6	ERANDIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6103	EROSKI CITY FRQ LA SOLEAD	SIQUIER, 5	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
7558	EROSKI CITY ALFONS EL MAGNANIM	ALFONS EL MAGNANIM, 5	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4261	EROSKI CITY ASALTO	ASALTO, 65	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3553	EROSKI FAMILIA TORNOS	TORNOS, 9	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
2002	EROSKI CITY ALGORTA	AVENIDA ALGORTA, 65	ALGORTA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4705	EROSKI CITY ESQUIROZ	ESQUIROZ, 24	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3575	EROSKI FAMILIA OPORTO	OPORTO, 10	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
248	EROSKI CITY FLORANES (SANTANDER)	FLORANES, 46 BAJO	SANTANDER	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3274	EROSKI FAMILIA BURGEO NUEVOLEON	BURGO NUEVO, 25-27	LEON	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6549	EROSKI CITY CALA D'OR	ES CEMENTER, PARCELA C11 - CALA D'OR	SANTANYI	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6495	EROSKI CITY SECAR	AVENIDA DELGISTER, 30-52 - SECAR DE LA REAL	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6399	EROSKI CITY INCA 1	OBISPO LLOMPART, 44	INCA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
52	EROSKI CITY AZPEITIA	EUSKAL HERRIA, 29 BAJO	AZPEITIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3919	EROSKI CITY Mª BERDIALES	MARIA BERDIALES, 9-11	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6715	EROSKI CITY PTO POLLENSA	JUAN XXIII, 22 - PUERTO POLLENSA	POLLENSA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3229	EROSKI CITY FRQ ARCA	CODESAL, 4	ARCA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4388	EROSKI CITY CALATAYUD IV	SIXTO CELDORIO, 11	CALATAYUD	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
213	EROSKI CITY FOURNIER (GASTEIZ)	CASTRO URDULUES, 4	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3242	EROSKI CITY FRQ A CAÑIZA	PROGRESO, 107 BAJO	A CAÑIZA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
291	EROSKI CITY EUSKALHERRIA (GETXO)	EUSKALHERRIA, 7	ALGORTA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
502	EROSKI CITY CACAPUCHINOS	PLAZA EUSKALHERRIA, S/N	ANSOAIN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6726	EROSKI CITY ALGAIDA	SALVADOR COLOMER, 74-79	ALGAIDA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6843	EROSKI CITY MALACOSTA	AVENIDA PEDRO MATUTES NOGUERA, 51	MICHEL DE BALAN	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
2272	EROSKI FAMILIA CASTORGA	AVENIDA DE LAS MURALLAS, 7-9	ASTORGA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
9877	EROSKI CITY FRQ BIDE ONERASAN VICENTE	GERNIKAKO ARBOLA, S/N	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3917	EROSKI CITY VILLA DE NEGREIRA	VILA DE NEGREIRA, 12-14-16	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6897	EROSKI CITY FRQ VIRGEN DE MONSERRAT	VIRGEN DE MONSERRAT, 24	ALMA DE MALLORC	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4047	EROSKI CITY ANDRES PIQUER	ANDRES PIQUER, 14-16	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6005	EROSKI CITY MERCADAL	DOCTOR LLANCO, 34	ES MERCADAL	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3263	EROSKI CITY FRQ LESTEDO	VILA, 4	LESTEDO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4374	EROSKI CITY ZUERA	AVENIDA ZARAGOZA, 15	ZUERA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6789	EROSKI CITY FRQ BETERA	AVENIDA DEL CALVARIO, 95	BETERA	ESTE - VALENCIA	EROSKI FRQ
6406	EROSKI CITY FRQ COLLUIRE	COTLLUIRE, 18	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
9886	EROSKI CITY FRQ CASTILLO SIETE VILLAS	BARRIO SAN PANTALEON, S/N	CASTILLO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3527	EROSKI FAMILIA LA MERCED	LA MERCED, 60	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3286	EROSKI FAMILIA VESQUELUGION	DON QUIROTE, S/N	GIJÓN	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3510	EROSKI FAMILIA HERCULUS	AVENIDA DE HERCULUS, 136	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
4754	EROSKI CITY NOAIN	REAL, 42	NOAIN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
429	EROSKI CITY CH SAN ANTONIO	AVENIDA SAN ANTONIO, 15	ETXEBARRI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3914	EROSKI CITY ZAPATEIRA	LA HAYA, S/N - URBANIZACION VALAIRE	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4874	EROSKI CITY AMEZOLA	AUTONOMIA, 17	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
72	EROSKI CITY LEGAZPI	BARRIO LAUBIDE, 12 BAJO	LEGAZPI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6807	EROSKI CITY CASTILA	CASTI, 24	EWOSA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
7503	EROSKI CITY NAVEGACIO	NAVEGACIO, 13	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3566	EROSKI FAMILIA BALAIODS	AVENIDA BALAIODS, 69	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6817	EROSKI CITY FRQ COLINIA DE SANT JORDI	ESTANYS, 20	COLONIA SANT JORDI	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
475	EROSKI CITY ATXURI	PLAZA DE LA ENCARNACION, S/N	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
300	EROSKI CITY DERIO	BARRIO ARTEAGA, 112	DERIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
730	EROSKI CITY AMORIBETA 2	SAN MIGUEL, 12	AMORIBETA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
144	EROSKI CITY SIMON ANDA (GASTEIZ)	SIMON DE ANDA, 17	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6643	EROSKI CITY CONSELL	CARRETERA PALMA, 35	CONSELL	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6961	EROSKI ONDA FRQ SAN AGUSTIN	DE L'AGUILA	CALA RATJADA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
3028	EROSKI CENTER SAN FRANCISCO	PEÑA TREVINCA, 48	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
419	EROSKI CITY CORRALES DE BUELA	DOS DE MAYO, S/N	CORRALES DE BUELA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3538	EROSKI FAMILIA NABARDI	ROSALIA DE CASTRO, 78	MILANO DOBRO	NORTE - ESTE	EROSKI FAMILIA
3052	EROSKI CITY AVDA LA CORUÑA	AVENIDA DE A CORUÑA, 86	LUGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
219	EROSKI CITY HARO	PARQUE PINTORES TUBIO Y SANTA MARIA, 3-4	HARO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6840	EROSKI CITY FRQ ARANGOTTI	EGILEOR, 7	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
223	EROSKI CITY BERCEO (LOGROÑO)	GONZALO DE BERCEO, 2-4	LOGROÑO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8244	EROSKI CITY FRQ SAN JUAN PLAYA	AVENIDA SANTANDER, 25	ALICANTE	ESTE - VALENCIA	EROSKI FRQ
389	EROSKI CITY GORRIL	IBERRE SEHARBIDE, 1	GORRIL	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3985	EROSKI CITY FRQ CAMBADOS	NOVA, 1	CAMBADOS	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
9053	EROSKI CITY FRQ SODUPE	KADAGUIA, S/N	SODUPE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
379	EROSKI CITY CERRAJERA	CERRAJERA, 5	ARRASATE	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9026	EROSKI CITY FRQ ARRESI	ARRESI, 21	BERMEO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4006	EROSKI CITY FRQ ALFAJARIN	CONSTITUCION, 8	ALFAJARIN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4395	EROSKI CITY FRQ PINSEQUE	AVENIDA ESTACION, 59	PINSEQUE	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
230	EROSKI CITY ZORRILLA (SANTANDER)	LUIS ZORRILLA, 3	SANTANDER	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4755	EROSKI CITY ORVINA	AVENIDA VILLAVA, 60	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
282	EROSKI CITY VILLARCAYO	PLAZA EL HERMANOS DEL ALKAZAR, 1	VILLARCAYO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3994	EROSKI CITY FRQ MONTEROSO	SAN ANTON, S/N	MONTEROSO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3537	EROSKI FAMILIA FISTERRA	REAL, S/N	FISTERRA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3057	EROSKI CENTER RIBADEA	SAN FRANCISCO, 25 BAJO	RIBADEA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3049	EROSKI CENTER BURELA	AVENIDA ARCADIO BARRIOÑAS, 111	BURELA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3214	EROSKI CENTER VILA DE CRUCES	VAZQUEZ, 34	VILA DE CRUCES	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
425	EROSKI CITY ZAMUDIO	PERRETXIKO, 4-6	ZAMUDIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3938	EROSKI CITY FRQ RIBEIRA	SANTA UXIA, 9	RIBEIRA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
484	EROSKI CITY SAN ADRIAN BIS	AVENIDA SAN ADRIAN, 46	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8228	EROSKI CITY FRQ NUEVO BAZTAN	AVENIDA LUXEMBURGO, 18	NUEVO BAZTAN	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
652	EROSKI CITY LUIS MORONDO AUN	LUIS MORONDO, 5	PALMADORA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3273	EROSKI FAMILIA LA BAÑEZA	AVENIDA ASTORGA, 13-15	LA BAÑEZA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
8984	EROSKI CITY FRQ BAKIO	PLAZA NAZAPE, 6	BAKIO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4373	EROSKI CITY JACA	AVENIDA ZARAGOZA, 16	JACA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6505	EROSKI CITY TORRENTE	MARINETA, ESQUINA TORRENTE Y FITA	S'ARENAL	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4753	EROSKI CITY KALEBERRI	KALEBERRI, 5	BERRIOZAR	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6104	EROSKI CITY FRQ SES SALINES	LA PAU, 5	SES SALINES	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8236	EROSKI CITY FRQ NAVAS DEL REY	UNION, 2	NAVAS DEL REY	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
4748	EROSKI CITY FRQ TRUJILLO	MARQUES DE ALBAYDA, 2	TRUJILLO	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
7569	EROSKI CITY HNMATILDE	HERMANA MATILDE, 4	CARIÑENA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4438	EROSKI CITY FRQ PECHINA	CERES, S/N	PECHINA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
3189	EROSKI CITY FRQ MUJIA	JOSE MARIA DEL RIO, 70	MUJIA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4469	EROSKI CITY FRQ ZIZABARA	EZABARA, 4	VILVAVA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6004	EROSKI CITY FERREBRAS	MAESTRO OBRADOR, 9	FERREBRAS	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
46	EROSKI CITY LDO POZA (BILBAO)	LICENCIADO POZA, 51	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3573	EROSKI FAMILIA MATEO GARZA	MATEO GARZA, 12	PONFERRADA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
7565	EROSKI CITY PERMISAN	PERMISAN, 3	BARBASTRO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9042	EROSKI CITY FRQ KARRANTZA	AMBASAGUAS, S/N	VALLE DE CARRANZA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
7564	EROSKI CENTER CAMINO DE TAMARITE	CAMINO DE TAMARITE, 3-7	MONZON	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8213	EROSKI CITY FRQ UHARTE	PEREZ GOYENA, 9	UHARTE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3597	EROSKI FAMILIA BALORCA	BALORCA, 4	O BARCO	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
548	EROSKI CITY MENDEBALDEA AUN	BENJAMIN DE TUDELA, 18-2	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8253	EROSKI CITY FRQ CIUADDELA	SABATERS, 6 - POL INDUSTRIAL	TADELLA DE MENOR	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8974	EROSKI CITY FRQ LEGAZPI	NAUGUSIA, 15	LEGAZPI	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9045	EROSKI CITY FRQ NAGOI	SUKIA, 1 - BARRIO ANTIGUO	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9057	EROSKI CITY FRQ GANGLUREN GADAKAO	GANGLUREN, 7-9	GADAKAO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
489	EROSKI CITY VIRGEN DE LILUE	VIRGEN DE LILUE, 5	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
26	EROSKI CITY BILLABONA	NUEVA, 28	BILLABONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6309	EROSKI CITY SANTA MARIA	PLAZA HOSTALS, 25	NTA MARIA DEL CA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
9063	EROSKI CITY FRQ CITY SAN JOSE TRAPAGARAN	SAN JOSE, 9-11	VALLE DE TRAPAGA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9030	EROSKI CITY FRQ ISLAS CANARIAS BILBAO	ISLAS CANARIAS, 47 BAJO	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6626	EROSKI CITY ARCHIDUQUE	ARCHIDUQUE LUIS SALVADOR, 118	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
550	EROSKI CITY VILLABA AUN	RICARDO BIEL, 14-16	ATARRABIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
2003	EROSKI CITY URDUJIZ	BE NAPARRUA, S/N	URDUJIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3045	EROSKI CITY 42934	18 DE JULIO, 17	LUGO	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6365	EROSKI ALPROX FRQ CRISTO REI	COSTA I LOBERA, 70	INCA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
9879	EROSKI CITY FRQ LOREAR (LAKUA)	ZARAUZ, 17	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6837	EROSKI CITY FRQ HORBRES	BUSARI, 36	PONERRAS	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
2278	EROSKI FAMILIA VELASQUITA ALEON	LA VELASQUITA, S/N	LEON	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
385	EROSKI CITY DEBA	ASTILLERO, 3-5	DEBA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8274	EROSKI CITY FRQ SARRIGUREN	BADOSTAIN, 5	SARRIGUREN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
1773	EROSKI CENTER LASESARRE	LASESARRE, 14	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8212	EROSKI CITY FRQ SAN JULIAN DE MUSKIZ	CRUCERO, 1	MUSKIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4482	EROSKI CITY FRQ ESCATRÓN	PASEO DE LA CONSTITUCION, 6	ESCATRÓN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4396	EROSKI CITY FRQ GARRAPINILLOS 1	LA SAGRADA, 20	GARRAPINILLOS	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
366	EROSKI CITY PIQUIN	PIQUIN, 9	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8131	EROSKI CITY FRQ MENDAVIA	TRASERA CONVENTO, 5	MENDAVIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
275	EROSKI CITY FRQ LEON	EL MEDUL, 35	LEON	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
143	EROSKI CITY ORDUNA	AVENIDA BIZKAIA, S/N	ORDUNA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4756	EROSKI CITY ISABA	ISABA, 26	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3553	EROSKI FAMILIA ESTRADA CENTRO	IRIDA JUSTO MARTINEZ, S/N	ESTRADA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
8962	EROSKI CITY FRQ USANSOLO	ANDER DEUNA, 4	USANSOLO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3523	EROSKI FAMILIA LA TORRE	LA TORRE, 104	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA

23 BBL ERMANA FOC CANADOR MONSTER



6308	EROSKI CITY LLOSETA	ANTONIO VIDAL, 34	LLOSETA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
6136	EROSKI CITY FRQ JUAN DUQUE	JUAN DUQUE, 23	MADRID	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
6485	EROSKI CITY FRQ NUEVO VALVERDE	VALVERDE, 27	MADRID	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
6450	EROSKI ALIAPROX FRQ PETRA	MIGUEL RAMIS MOROGUES, 4	PETRA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6705	EROSKI CITY BINISSALEM	JOAN JOSEF AMENGUAL, S/N	BINISSALEM	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3989	EROSKI CITY FRQ PUENTE VILLARENTE	CAMINO SANTIAGO, 74	PUENTE VILLARENTE	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
9959	EROSKI CITY FRQ C/ PAMPLONA	PAMPLONA, 27-29	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
101	EROSKI CITY AZKOITIA	BIZKARGI, 3 BAJO	AZKOITIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6302	EROSKI CITY ORTEGA	GENERAK RICARDO ORTEGA, 5	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4878	EROSKI CITY CABIECES	ANTONIO ALZAGA, 39	SANTURTZI	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4759	EROSKI CITY AZKOIEN	DEL RIO, 60	PERALTA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9889	EROSKI CITY FRQ PLAZA PORTICADA	PLAZA PORTICADA, 1	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
280	EROSKI CITY LAREDO	ZAMANILLO, 6	LAREDO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
735	EROSKI CITY JUAN FERNANDEZ	JUAN A. FERNANDEZ, 31	TUDELA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
549	EROSKI CITY YAMAGUCHI AUN	GARCIA NAJERA, 3-5	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3298	EROSKI CITY FRQ SALCEDA	AVENIDA GALICIA, 37	ALCEDA DE CASELA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
29	EROSKI CITY SAN JUAN (IRUNA)	AVENIDA BAYONA, 33	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4757	EROSKI CITY ABEJERAS	ABEJERAS, 17	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
349	EROSKI CITY BEATO	BEATO TOMAS DE ZUMARRAGA, 6	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
1374	EROSKI CITY AV. SAN JORGE 71	AVENIDA SAN JORGE, 71	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4882	EROSKI CITY HENAO	HENAO, 29	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6972	EROSKI ALIAPROX FRQ ES PUIG	GARROVERS, S/N	EIVISSA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6479	EROSKI CITY FRQ NAVA DE LA ASUNCION	SAN BLAS, 26	AVA DE LA ASUNCION	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
3196	EROSKI ALIAPROX FRQ AS NEVES	LA ESPERANZA, 13	AS NEVES	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
733	EROSKI CITY ALFARO	HUERTAS, 4	ALFARO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
262	EROSKI CITY NAJERA	SAN FERNANDO, S/N	NAJERA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4751	EROSKI CITY ERMITAGAÑA	ERMITAGAÑA, 4	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3254	EROSKI CITY FRQ XOVE	AVENIDA DIPUTACION, 56 BAJO	LUGO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6075	EROSKI ALIAPROX FRQ SELVA	CARRETERA LLUC, 45	SELVA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
5021	EROSKI HIPER ELCHE	JACARILLA, S/N	ELX	ESTE - VALENCIA	EROSKI HIPER
6890	EROSKI CITY FRQ LAUREL 26 CORELLA	LAUREL, 26	CORELLA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9897	EROSKI CITY FRQ ARRIGORRIAGA BIDE ONERA	LA CRUZ, 2	ARRIGORRIAGA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6366	EROSKI ALIAPROX FRQ CAMPANET	PLAZA MAJOR, 9	CAMPANET	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
381	EROSKI CITY BEASAIN	ZALDIZURETA, S/N	BEASAIN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8121	EROSKI CITY FRQ ZURBARANBARRI	BARRIO ZURBARANBARRI, 1	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8269	EROSKI CITY FRQ PIEDRALAVES	ROSALES, 71	PIEDRALAVES	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
3534	EROSKI FAMILIA GALERA	GALERA, 26	TIAGO DE COMPOS	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3987	EROSKI CITY FRQ DOCTOR FLEMING	DOCTOR FLEMING, 41	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3934	EROSKI CITY FRQ VILAGARCIA	PLAZA DE ESPAÑA, 14	JAGARCIA DE AROU	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
587	EROSKI CITY LODOSA	RONCAL, 1	LODOSA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3947	EROSKI CITY FRQ CUNTIS II	JESUS SANCHEZ, ESQUINA ROSALIA DE CASTRO	CUNTIS	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
271	EROSKI CITY BEGOÑALDE (BILBAO)	BEGOÑALDE, 3	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
513	EROSKI CITY LAS ARENAS SANTA ANA	VENANCIO ETXEBARRIA, S/N	GETXO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6292	EROSKI ONDA FRQ SOL DE MALLORCA			ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
393	EROSKI CITY PLENCIA	AREATZA, 1	PLENTZIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3585	EROSKI FAMILIA BETANZOS	LOS ANGELES, 4-6	BETANZOS	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6376	EROSKI CITY COLL	ISLAS PITIUSAS, 5 - COLL RABASSA	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
3261	EROSKI CITY FRQ PALAS DE REI	AVENIDA COMPOSTELA, 10	PALAS DE REI	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3995	EROSKI CITY FRQ BARRO	SAN ANTONIÑO, 7	BARRO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3177	EROSKI CITY FRQ CAMARIÑAS	AMBROSIO FEIJOO, S/N	CAMARIÑAS	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3979	EROSKI CITY FRQ DOMAIO	CALVAR, 10	MOAÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
8221	EROSKI CITY FRQ SAKONETA	INDEPENDENCIA, 1	LEIOA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
7472	EROSKI CITY PÇA ALEX FLEMING	PLAZA DOCTOR ALEXANDRE FLEMING, 8	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
4339	EROSKI CITY FRQ CASARABONELA	FUNCIONARIO PACO MUTILADO, 5	CASARABONELA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
9894	EROSKI CITY FRQ ESKORRIATZA	INTXAURTUETA, 13	ESKORRIATZA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3262	EROSKI CITY FRQ ARBO	ANTONIO TOBAR, 26	ARBO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
155	EROSKI CITY SANTANA (ELGOIBAR)	SANTA ANA, 24	ELGOIBAR	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3183	EROSKI ALIAPROX FRQ MALPIACA	EMILIO GONZALES, S/N	MALPIACA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
8146	EROSKI CITY FRQ USANDIZAGA-GROS	USANDIZAGA 15	DONOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3162	EROSKI CITY FRQ NAVIA	TEIXUGUEIRAS, 7 - PORTAL 3 BAJO	VIGO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6841	EROSKI CITY FRQ CASTELLANOS	PASEO CASTELLANOS, 20	MADRID	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
6469	EROSKI CITY FRQ GENERAL DIAZ PORLIER	GENERAL DIAZ PORLIER, 50	MADRID	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
8125	EROSKI CITY FRQ OLITE	PLAZA SAN ANTON, 10 BAJO	OLITE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4760	EROSKI CITY MONASTERIO EUNATE	MONASTERIO DE EUNATE, 4	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
288	EROSKI CITY GOBELAS (GETXO)	LOPEZ OSES, 2	ALGORTA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3163	EROSKI ALIAPROX FRQ TINEO	POLIGONO INDUSTRIAL LA CURISCADA, S/N	TINEO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
120	EROSKI CITY ORTUUELLA	AVENIDA BILBAO, S/N	ORTUUELLA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6458	EROSKI ALIAPROX FRQ VILLAFRANCA	REIS DE MALLORCA, 25	LAFRANCA DE BONA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6791	EROSKI CITY FRQ CHOPERA	PASEO DE LA CHOPERA, 92-94	ALCOBENDAS	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
9934	EROSKI CITY FRQ ORDIZIA	FILIPINAK, 10	ORDIZIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6345	EROSKI ALIAPROX FRQ SON AMONDA	PINTOR MIGUEL ANGEL, 19	INCA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4484	EROSKI CITY FRQ CERVERA DEL RIO ALHAMA	POLIGONO LARATE	VERA DEL RIO ALHA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
5382	EROSKI CITY JORGE VIGON	JORGEN VIGON Y MARQUES DE LA ENSENADA, 35-37-39	LOGROÑO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6830	EROSKI CITY FRQ FELANITX II	BELL PUIG, S/N	FELANITX	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
185	EROSKI CITY TAFALLA	DIPUTACION FORAL, 1	TAFALLA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8227	EROSKI CITY FRQ ZALLA	AVENIDA LANZAGORTA, 25-27	ZALLA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
422	EROSKI CITY IURRETA	FRAY JUAN DE ASKONDO, 3	IURRETA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3058	EROSKI CITY COBIAN ARENAL	COBIAN AREAL, 4-6	PONTEVEDRA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4334	EROSKI ALIAPROX FRQ SERGISA	CALVARIO, 32	ESTEPONA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
4799	EROSKI ALIAPROX BELCHITE	SAN MARTIN, 1	BELCHITE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8129	EROSKI CITY FRQ OKAMIKA	SANTA CATALINA, 2	LEKEITIO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
547	EROSKI CITY ITURRAMA AUN	ITURRAMA, 23	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3986	EROSKI CITY FRQ RECANTO	RECANTO AMAPOLA, 5	OURENSE	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
272	EROSKI CITY URQUJUIO (BILBAO)	ALAMEDA DE URQUJUIO, 28	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
423	EROSKI CITY LAZKAO	ARESO, 24	LAZKAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
734	EROSKI CITY P. PAMPLONA	PASEO PAMPLONA, 10	TUDELA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9060	EROSKI CITY FRQ SUNSUNDEGUI	SANTIAGO, S/N	HONDARRIBIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8206	EROSKI CITY FRQ LIBERTAD	LIBERTAD, 9-11	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3608	EROSKI FAMILIA A GUARDA	CANONIGO DOMINGUEZ FONT, 2	A GUARDA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
6379	EROSKI CITY FRQ CAMPOS	NUNYO SANC, S/N	ALMA DE MALLORCA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8211	EROSKI CITY FRQ URKI	URKI, 21	EIBAR	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
320	EROSKI CITY ERMUA 2	AVENIDA GIPUZKOA, 17	ERMUA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3501	EROSKI FAMILIA CABANILLAS CORUÑA	RAMON CABANILLAS, 17	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
8216	EROSKI CITY FRQ LA TXITXARRA	SANTA EULALIA, 6-8	SANTURTZI	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6981	EROSKI ALIAPROX FRQ SOLLER	SANT JAUME, 19	SOLLER	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8225	EROSKI CITY FRQ AVENIDA 8 DE MARZO	AVENIDA 8 DE MARZO, 19	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3226	EROSKI ALIAPROX FRQ VALDOVIÑO	PORTA DO SOL, 40	VALDOVIÑO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
8127	EROSKI CITY FRQ AVDA. ZABALGANA	AVENIDA ZABALGANA, 36-38	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3602	EROSKI FAMILIA NARON	AVENIDA DE SALAINA, 26-28	NARON	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
8956	EROSKI CITY FRQ LA MILAGROSA	ISAAC ALBENIZ, S/N	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4879	EROSKI CITY LA CRUZ	ZUBIAURRETAREN KALEA, 16	GALDAKAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS

3990	EROSKI CITY FRQ CELANOVA	SAN ROSENDO, 19	CELANOVA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6448	EROSKI CITY FRQ INCA II	AVENIDA DEL REIS CATOLICS, 51	INCA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
9899	EROSKI CITY FRQ RONDA	RONDA, 3	REINOSA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9925	EROSKI CITY FRQ ALSASUA	LA PAZ, 47	ALTSASU	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9954	EROSKI CITY FRQ ALONDETEGUI	AREITZO, 3	ALONDETEGUI	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4718	EROSKI CITY FRQ LIBREA	ANDALUZA, 13	UBEDA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
9864	EROSKI CITY FRQ TURKIDNAGA	FERNANDO JIMENEZ MIEMBRO DE LA DYA, 6	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
240	EROSKI CITY FRQ MUGICA (LOGRONO)	DOCTOR MUJICA, 24-26	LOGROÑO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3948	EROSKI CITY FRQ LOURENZA II	FERNANDEZ DEL RIEGO, 3	LOURENZA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
9966	EROSKI CITY FRQ ALEGRÍA DULANTZI	GASTETE BUESA, 4	DULANTZI	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6405	EROSKI CITY FRQ SAN ANTONIO	AVENIDA DOCTOR FLEMING, 47	ANTONI DE PORTA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8133	EROSKI CITY FRQ ERREKALDE	J. MOJUA, 13-15	ORRATZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3228	EROSKI ALPROX FRQ TARAGOÑA	OUTERO, 37	RIANCO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
9061	EROSKI CITY FRQ HERMINIO	HERMINIO MADINABEITIA, 8	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8142	EROSKI CITY FRQ KAMINAZPI	TURIBARRI, 3 BAJO	ONDARRONA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8144	EROSKI CITY FRQ ZORROZA	CARRETERA BASURTU KASTREJANA 20	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8983	EROSKI CITY FRQ AZETA	ABATXOLO, 33	PORTUGALETE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6262	EROSKI ALPROX FRQ SINEU	TRAMUNTANA, 19	SINEU	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8994	EROSKI CITY FRQ CADRETE	MIGUEL SERVET, 8	CADRETE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4091	EROSKI CITY FRQ CORTES 2018	SAN MIGUEL, 15	CORTES	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9711	EROSKI CITY FRQ SAN PEDRO	HERRIKO PLAZA, 8	PASAIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4007	EROSKI CITY FRQ LA PUEBLA DE ALFINDEN	MAYOR, 12	PUEBLA DE ALFINDEN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3976	EROSKI CITY FRQ FORCAREI	GATEIRO DE SORRIBAS, 12	FORCAREI	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3503	EROSKI FAMILIA URSUGUAY	URUGUAY, 22-24	FERRAZ	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
3188	EROSKI ALPROX FRQ ENTRIMO	AVENIDA SANTA MARÍA LA REAL, 40	ENTRIMO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8148	EROSKI CITY FRQ AHIZPAK	AVENIDA NAVARRA, 9	BEASAIN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3382	EROSKI ALPROX FRQ VICEDO	CIDADE DE MONDOÑEDO, 8	O VICEDO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
9059	EROSKI CITY FRQ OCEANO PACIFICO VITORIA	OCEANO PACIFICO-VITORIA, 37-39	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3502	EROSKI FAMILIA Foz	BENIGNO SAIN SUKILLLO	ARNEGO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9855	EROSKI CITY FRQ GERNIKA	AVENIDA MARINA, 25	Foz	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
4937	EROSKI ALPROX FRQ VIANA DO BOLO	FERNANDO ABAZUA, 1	GERNIKA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4803	EROSKI CITY FRQ MARQUES DE DOS AGUAS	MARIA PITA, 72	VIANA DO BOLO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6438	EROSKI CITY FRQ MADRID	MARQUES DE DOS AGUAS, 3	VALENCIA	ESTE - VALENCIA	EROSKI FRQ
8147	EROSKI CITY FRQ URNIETA	EPFANIA, 5	VALLADOLID	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
8119	EROSKI CITY FRQ ARTEGABETIA	LOS HERREROS, 2	URNIETA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6228	EROSKI CITY FRQ MALACOSTA	ARTEGABETIA, 11	BARAKALDO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8242	EROSKI CITY FRQ SUANES	AVENIDA PEDRO MATUTES NOGUERA, 51	FIGUERETES	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
6016	EROSKI ALPROX FRQ SUEÑOS	DERECHOS DE LA INFANCIA, 4 BAJO	SUANES	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8218	EROSKI CITY FRQ CUCHIA	RAMON RUIZ ESCOBAR GALL, 26	SUEÑOS	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4105	EROSKI ALPROX FRQ EL CAMPING	PLAYA MARZAN 28	MIENGO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4758	EROSKI CITY BENJAMIN DE TUDELA	OCEANO, ESQUINA RANCHO PARK	MARBELLA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
4319	EROSKI CITY FRQ QUINTO DE EBRRO	BENJAMIN DE TUDELA, 34	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3256	EROSKI ALPROX FRQ LA LAMA	MAJOR, 16-18	QUINTO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4750	EROSKI CITY AVDA. EUJZA	PLAZA DE ABASTOS, S/N	A LAMA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9066	EROSKI CITY FRQ BENTATXU (SOPELANA)	AVENIDA DE EUJZA, 84	BARAÑAIN	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8140	EROSKI CITY FRQ OROZKO	MAJOR, 6 BAJO	SOPELANA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8995	EROSKI CITY FRQ MUNDANA	GORBEIA, 16	OROZKO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4795	EROSKI CITY FRQ RIBAFORANDA III	GOND, 39	MUNDANA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4766	EROSKI CITY FRQ VALDEROBRES	AVENIDA NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN, 15	RIBAFORADA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8275	EROSKI CITY FRQ DONIBANE	AVENIDA MADRID, 8	VALDEROBRES	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8122	EROSKI CITY FRQ C/IRADIER	LEZO BIDE, 12	PASAI DONIBANE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4715	EROSKI CITY FRQ VILLAGORRI ALN	MANUEL IRADIER, 28	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4595	EROSKI CITY FRQ PURULLENA	JOSÉ LOPEZ EL MAJOR, 7-9	VILLAGORRI	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
3224	EROSKI ALPROX FRQ A TABULLA	FEDERICO GARCIA LORCA, 1	PURULLENA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
3984	EROSKI CITY FRQ TABOADA	CARRETERA ORDENES-CARBALLO, KM 14 - RODIS	CERCEDA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
283	EROSKI CITY MEDINA	NOVA, 6	TABOADA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
3981	EROSKI CITY FRQ LAGUNA	GENERAL FRANCO, 11	MEDINA DE POMAR	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8114	EROSKI CITY FRQ ELIZONDO	AS LAGUNAS, 3	CURENDE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6490	EROSKI CITY FRQ VICTOR DE LA SERNA	SANTIAGO, 12	ELIZONDO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4477	EROSKI CITY FRQ SABIOTE	VICTOR DE LA SERNA, 39	MADRID	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
6274	EROSKI ALPROX FRQ PUERTO DE SOLLER	RAFAEL ZABALETA, 23	SABIOTE	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
9098	EROSKI CITY FRQ CARCASTILLO	MOSSON COSTA I LLOBREGA, 10	EL PORT	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
9054	EROSKI ALPROX FRQ CAPARROSO	AVENIDA ARAGON, 20	CARCASTILLO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4765	EROSKI CITY FRQ AINSA	PABLO RADA, S/N	CAPARROSO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
427	EROSKI CITY BARNE	AVENIDA SOBRARBE, 15	AINSA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9098	EROSKI CITY FRQ CASTAS	PLAZA DE LOS FUEROS, S/N	ZUMARRA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3194	EROSKI ALPROX FRQ RODEIRO	HERMANDAD DE DOMINOS DE SANGRE, 2	REINOSA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8130	EROSKI CITY FRQ ATXURRA	ESTRADA XEBAL, 33	RODEIRO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6470	EROSKI CITY FRQ MEDINA DEL CAMPO	MARIA DIAZ DE HARO, 4	LEKEITIO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3968	EROSKI HIPER CC A BARÇA	CIUDAD REAL, 1	MEDINA DEL CAMPO	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
4763	EROSKI CITY FRQ SECORBE	DOMINGO FONTAN, 2 - C.C. A BARÇA	PONTEVEDRA	NORTE - OESTE	EROSKI HIPER
8270	EROSKI ALPROX TORREGUADARAO	AVENIDA SANTIAGO, 119	SECORBE	ESTE - VALENCIA	EROSKI FRQ
3978	EROSKI ALPROX FRQ ESCAIRON	LAS CAMELIAS, 105	SAN ROQUE	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
4405	EROSKI CITY FRQ RINCON DE SOTTO	JUAN DE FORCADOS, 2	ESCAIRON	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6468	EROSKI CITY FRQ NUEVO ANTONIO MACHADO SEGOWA	PRINCIPE FELIPE, 20	RINCON DE SOTTO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4542	EROSKI CITY SANCHO EL MAJOR ALN	TRAVESA ANTONIO MACHADO, 2	SEGOWA	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
3238	EROSKI ALPROX FRQ MUÑOES	SANCHO EL MAJOR, 7-9	MUÑOES	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9873	EROSKI CITY FRQ USURBIL	MUGUEIMES, S/N	USURBIL	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6029	EROSKI ALPROX FRQ CALA N BOSCH	LAGUSIA, S/N	USURBIL	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8139	EROSKI CITY FRQ ONDARRA	LEVANT, 1	TADELLA DE MENOZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8215	EROSKI CITY FRQ TRESPADERNE	ANTARIBIDE, 22	ONDARRA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8149	EROSKI CITY FRQ GAZALBIDE	CARRETERA BILBAO, 21	TRESPADERNE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9047	EROSKI CITY FRQ DIARTZUN	JUANA JUGAN, 3	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
63	EROSKI CITY MADRAGAÑA DEUSTO (BILBAO)	DIALDE, 4-S - ALTZIBAR	DIARTZUN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
599	EROSKI CITY FRQ MANCHA REAL	AVENIDA MADRAGAÑA, 16	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
6794	EROSKI ALPROX VALDESTILLAS	GAUSICA, 24	MANCHA REAL	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
6912	EROSKI ALPROX FRQ SANT JORDI PUEBLO	BALEO NUEVO, 22	VALDESTILLAS	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
9046	EROSKI CITY FRQ LEZO	ARADA, 17	PALMA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8123	EROSKI CITY FRQ DENZA BERRI	DONIBANE, 7	LEZO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3946	EROSKI CITY FRQ FORNOS II	SAN AGUSTIN, 30	MUTRIKUI	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9813	EROSKI ALPROX FRQ AREATZA	PLAZA KIREA, 11	A KIREA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8134	EROSKI CITY FRQ DEL MONTE SANTANDER	BEKO, 6-8	AREATZA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4935	EROSKI ALPROX FRQ TRIVES	DEL MONTE, 67 BAJO	SANTANDER	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
5725	EROSKI HIPER CHICLANA	SAN MARTINO, 18	A POBRA DE TRIVES	NORTE - OESTE	EROSKI HIPER
6170	EROSKI ALPROX HORCHE	CARRETERA NACIONAL 340, KM 3,6	JANA DE LA FRONTE	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
6414	EROSKI CITY FRQ PASEO DE LOS JESUITAS	PROLOGACION SAN RODRIGO, 4	HORCHE	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
9851	EROSKI CITY FRQ LUGAO	PASEO DE LOS JESUITAS, 16	MADRID	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
3982	EROSKI CITY FRQ AGOLADA	UDARRAGA, 6	LUGAO-MIRABALLES	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3999	EROSKI ALPROX A MANCHA	CALVO SOTELO, 15	AGOLADA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6482	EROSKI CITY FRQ LOSAR DE LA VERA	A MANCHA, S/N	A MANCHA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6866	EROSKI CITY FRQ NUREDDUNA	CACERES, 18 BAJO	LOSAR DE LA VERA	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
8257	EROSKI CITY FRQ AZNALCAZAR	NUREDDUNA, 16	ALMA DE MALLORCA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4029	EROSKI ALPROX FRQ ALBATE DEL ARZOBISPO	MENOSIA, 18	AZNALCAZAR	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
9887	EROSKI CITY FRQ ONO	PLAZA ARAGON, 5	MALATE DEL ARZOBISPO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3953	EROSKI CITY FRQ KIRIKINO	EUSKO GUDARI, 19-15	ORIO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3956	EROSKI FAMILIA VILALBA	KIRIKINO, 42	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3206	EROSKI ALPROX FRQ TOURO	CIUDAD DE LUGO, S/N	VILALBA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
544	EROSKI CITY BALONA ALNIN	ISABEL II, 21	TOURO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4015	EROSKI CITY FRQ GORDO S.L.	AVENIDA BAYONA, 7-9	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3586	EROSKI FAMILIA MELDE	EMIGRANTS, 1	RISORRO	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
3988	EROSKI CITY FRQ LALIN	SAN ROQUE, 36	MELDE	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
4023	EROSKI CITY FRQ AINZON	LUIS GONZALEZ TABOADA, 5	LALIN	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6264	EROSKI ALPROX FRQ CAN PASTILLA	SOLANA, 59	AINZON	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8210	EROSKI CITY FRQ MARIARATS	GOLETA, S/N	CAN PASTILLA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
9803	EROSKI CITY FRQ ORKOEN	MARIARATS, 4	BEASAIN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8220	EROSKI CITY FRQ ASTIGARRAGA	PASEO SARAMAGO, 7 (TRASERA)	ORKOEN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8891	EROSKI ALPROX FRQ GETARIA	LAGUNA DE DUERO	LAGUNA DE DUERO	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
3244	EROSKI ALPROX FRQ LOUSADA	NAGUSIA, 14	GETARIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4918	EROSKI CITY FRQ HUMILADERO	SANTA EULALIA ADUSADA	LUGO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6472	EROSKI CITY FRQ LAGUNA DE DUERO	MOLINA, 16	HUMILADERO	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
3252	EROSKI ALPROX FRQ BANDE	CAMILLO JOSE CELA, 4	BANDE	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
138	EROSKI CITY ANTZULCIA	BADELLA, 1 BAJO	BANDE	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9708	EROSKI CITY FRQ MANTENE	KALEGOI, S/N	ANTZULCIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6475	EROSKI CITY FRQ NUEVO SIGUENZA	BRANADE, 1	SIGUENZA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6341	EROSKI CITY FRQ STMARGALDA	AVENIDA PID XII, 9	SIGUENZA	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
9050	EROSKI CITY FRQ GUREAK	PLAZA DE LA VILA, 1	SANTA MARGALDA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4732	EROSKI CITY FRQ LUCENA	PLAZA DE LA VILA, 1	AZPETAIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9061	EROSKI ALPROX FRQ BRUTZUN	HOYA DEL MOLINO, 3	LUCENA	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
3940	EROSKI ALPROX LOBIOS	ARALAR, 1	BRUTZUN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4391	EROSKI CITY FRQ ABUTIAS	CARRETERA PORTUGAL, 57	LOBIOS	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4789	EROSKI ALPROX VILLAMAYOR	AVENIDA TUDELA, 5	ABUTIAS	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8135	EROSKI CITY FRQ ZIZURKIL	VEDAO, 12	JAMAYOR DE GALLE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9064	EROSKI CITY FRQ GAMINE (PLENCIA)	BULADESKI BIDEA, 13	ZIZURKIL	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3991	EROSKI CITY FRQ MEIRA	GAMINE, S/N	PRENTZA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4602	EROSKI CITY FRQ CONIL	CARRETERA DE GUIA, 211	MOAÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4790	EROSKI ALPROX SADBANA	PASCUAL JUNGUERA, 15	DNIL DE LA FRONTERE	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
4618	EROSKI CITY FRQ VILA DE RIO	POZAS, 6	SADBANA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4332	EROSKI ALPROX FRQ DEIFONTES	FUNSANZA, 25	VILA DE RIO	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
6263	EROSKI ALPROX FRQ SANT JOAN	AVENIDA DE ANDALUCIA, 5	DEIFONTES	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
8217	EROSKI CITY FRQ BELKAIN	PETRA, S/N	SANT JOAN	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
3996	EROSKI CITY FRQ XINZO DE LIMIA	GRUPO ONDARRETA, 10 BAJO	ANDOAIN	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4120	EROSKI CITY FRQ LEICA	AVENIDA RO ARMOSA, ESQUINA RIO SIL	XINZO DE LIMIA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
1137	EROSKI CITY FRQ LEITZA	LEICA, 71	LEICA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4024	EROSKI CITY FRQ GRAUS	MIGUEL CUERVO RADIGALES, 12	GRAUS	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9981	EROSKI ALPROX FRQ CAMPEZO	PLAZA SAMUEL PICAZO, 10	ITA CRUZ DE CAMPE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
1791	EROSKI CITY PODARBINS	PODARBINS, 3	DOMOSTIA	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8238	EROSKI ALPROX MENDIABORRI	SEÑORIO DE EGUILATI, 8	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4354	EROSKI CITY FRQ COMPTA	RAMPA, 2	COMPTA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ

25 | BBL MOMENTO GANADOR MONSTER



4321	EROSKI ALIPIXO FRQ CALANDA	AGUSTIN PLANA, 11	CALANDA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6413	EROSKI CITY FRQ MONESTERIO	PASEO DE EXTREMAADURA, 192	MONESTERIO	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
3388	EROSKI ALIPIXO XIL	O PAZO, 24 - XIL	MEANA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4735	EROSKI CITY FRQ ZAFARRAYA	ENTRADA DE VELEZ, 9	ZAFARRAYA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
9937	EROSKI CITY FRQ ARDANTZABIDE	ARDANTZABIDE, 9 BAJO	ZUMAIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6829	EROSKI CITY FRQ ALAIOR	PLAZA CONSTITUCIO, 1	ALAIOR	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4745	EROSKI CITY FRQ BONARES	PLAZA DE ANDALUCIA, 8	BONARES	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
3249	EROSKI ALIPIXO FRQ BOIMORTO	LUGAR A GANDARRA, 23 BAJO	BOIMORTO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
8300	EROSKI CITY FRQ ZEGAMA	EZULZADE, 5	ZEGAMA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9575	EROSKI ALIPIXO FRQ CASATABLAS	BARRIO SAN JUAN DE SOBA, S/N	SOBA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9033	EROSKI CITY FRQ BAÑOS RIO TOBIA	CAMINO VIEJO, S/N	BAÑOS DE RIO TOBIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4040	EROSKI CITY FRQ NUEVO BORJA	CARRETERA CORTES, S/N	BORJA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6799	EROSKI ALIPIXO QUINTANILLA	ALONSO PESQUERA, 44	NTANILLA DE ONESI	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
4012	EROSKI CITY FRQ CORELLA	FITERO, S/N	CORELLA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6835	EROSKI ALIPIXO FRQ COLONIA DE SAN PERE	AVENIDA SA DEVEVA, 3	OLONIA DE SANT PE	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8908	EROSKI CITY FRQ ARAJIA	PRESADE, 2	ARAJIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3175	EROSKI ALIPIXO FRQ GOJANI	AVENIDA ORDONEZ, 26 - EDIFICIO VIGASA	GOJANI	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
6826	EROSKI ALIPIXO FRQ SON CARRIO	MOSSEN ALCOVER, 9	CON CARRIO	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
9055	EROSKI CITY FRQ DURANGO	SAN IGNACIO, 2	DURANGO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8219	EROSKI CITY FRQ ANTONIO TRUEBA	ANTONIO TRUEBA, 42	MUSKIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8136	EROSKI CITY FRQ LORAMENDI	ARALAR, 4	ARETXABALETA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4674	EROSKI CITY FRQ GIBRALTAR I.C	LINE WALL RD GIBRALTAR UNIT F6, ICC	GIBRALTAR	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
6277	EROSKI CITY FRQ SANCHEZ DAVILA	SANCHO DAVILA, 10	MADRID	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
9067	EROSKI CITY FRQ AJIA	SARTALDE, S/N	AJIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4415	EROSKI CITY FRQ BURGUILLOS	AVENIDA CRUZ DE LA SEMITA, 100	BURGUILLOS	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
6867	EROSKI CITY FRQ SAINT LORENC	SANT MIGUEL, 14	LORENÇA DES CAR	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4679	EROSKI CITY FRQ ESPEJO	BATALLA DEL SALADO, 22	ESPEJO	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
8141	EROSKI ALIPIXO FRQ LOS ARCOS	CARRAMUCERA, 1 - BAJO C	LOS ARCOS	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6348	EROSKI ALIPIXO FRQ BUGER	OBRRER MIQUEL TORRELLA, 7	BUGER	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8580	EROSKI ALIPIXO BROTO	SANTA CRUZ, 29	BROTO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8273	EROSKI CITY FRQ NIEBLA	SAN LORENZO, 7	NIEBLA	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
8128	EROSKI ALIPIXO FRQ BORTZIRI	BITIRIA, 67	LESAKA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8923	EROSKI ALIPIXO FRQ PORTUBERRI	ARABA, 2	ZARAUZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
146	EROSKI HIPER LANJA ARRIBA	PORTAL DE FORONDA, 48	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8251	EROSKI CITY FRQ NACIONES UNIDAS	AVENIDA NACIONES UNIDAS, 35	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4729	EROSKI CITY FRQ EL CARPIO 1	CAMINO GUADATIN, S/N	EL CARPIO	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
3941	EROSKI ALIPIXO BARBADAS	CIMADEVILLA, 12	BARBADAS	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4020	EROSKI ALIPIXO FRQ CANFRANC	FERNANDO EL CATOLICO, 15	CANFRANC	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3665	EROSKI CITY FRQ MELIDE III	SAN ROQUE, 36	MELIDE	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
8937	EROSKI ALIPIXO FRQ LARRABETZU	TURRIKOTXE, 2	LARRABETZU	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8303	EROSKI CITY FRQ VICTOR DE LA SERENA (NUEVO)	MADRID	MADRID	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
9035	EROSKI CITY FRQ ZORNOTZA	LUIS URRENGOTXEA, 16	AMOREBETA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4476	EROSKI CITY FRQ TORREPEROGIL	HUERTA ALTA, 15	TORREPEROGIL	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
6992	EROSKI ONDA FRQ SON SERRA DE MARINA	GERMANDOR, 35	ON SERRA DE MARIN	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
3936	EROSKI ALIPIXO O BOLO	CESAR CONTI, 12 BAJO	O BOLO	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4036	EROSKI ALIPIXO FRQ NUEVO AMAZONAS	PLAZA AMAZONAS, S/N	ZARAGOZA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4597	EROSKI CITY FRQ HUELMA	RAFAEL ALBERTI, 19	HUELMA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
4035	EROSKI ALIPIXO FRQ NUEVO BREA DE ARAGON	MEDIODIA, 6-8	BREA DE ARAGON	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
2219	EROSKI CITY XINZO	AVENIDA RIO ARMOIA, ESQUINA RIO SIL	XINZO DE LIMIA	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8301	EROSKI CITY FRQ FUENTE DEL MAESTRE	TRONERAS, 13	FUENTE DEL MAESTRE	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
8963	EROSKI ALIPIXO FRQ ZALDIBAR	AVENIDA GORTAZAR, 3-5	ZALDIBAR	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9048	EROSKI CITY FRQ BERRIZ	ITURRIZA, 39	BERRIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6874	EROSKI CITY FRQ MARINERS	MARINERS, 14	ALCUDIA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
4787	EROSKI CITY FRQ MIDTOWN	RETAIL 1.00 - GROUND LEVEL	GIBRALTAR	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
6	EROSKI CITY MARTIRES (EIBAR)	PLAZA BERRIA, 8 BAJO	EIBAR	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
3384	EROSKI ALIPIXO FRQ CALVOS DE RANDIN	BARRIO OUTEIRO, 110	CALVOS DE RANDIN	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8928	EROSKI ALIPIXO FRQ LEIUNBERRI	ARALAR, 25	LEIUNBERRI	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4321	EROSKI CITY FRQ SANGUSA	BALATE, 19	SANGUSA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4378	EROSKI ALIPIXO FRQ MOLLINA	AVENIDA DE LA FUENTRA, 70	MOLLINA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
8979	EROSKI CITY FRQ ALEGIA	SAN JUAN, 44	ALEGIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9706	EROSKI CITY FRQ PASAIA	PLAZA AXULAR, 2	PASAIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4643	EROSKI ALIPIXO FRQ ALGODONALES 2	OLVERA, 22	ALGODONALES	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
8138	EROSKI CITY FRQ OIALDE	ELBARREN, 20	LEITZA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8116	EROSKI CITY FRQ DONEZTEBE 1	ZAZPIGURUTZE, 8	DONEZTEBE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6844	EROSKI ALIPIXO SESEÑA	EL GIRECO, 6	SESEÑA	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
6089	EROSKI HIPER LORCA	AVENIDA RAFAEL MAROTO, S/N	LORCA	SUR - ESTE	EROSKI HIPER
8226	EROSKI ALIPIXO ALIÑAMENDI	NAGUSIA, 21	HERNANI	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6493	EROSKI ALIPIXO FRQ S'ESTANYOL	CALA BOLA, S/N	NT JOSEP DE SA TAL	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8920	EROSKI ALIPIXO FRQ ARTAJONA	MAYOR, 25	ARTAJONA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8992	EROSKI ALIPIXO COVALEDA	ANGEL TERREL, 25	COVALEDA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9880	EROSKI ALIPIXO FRQ LAKUNTZA 1	LARRAINETA, S/N	LAKUNTZA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
3937	EROSKI CENTER RAPID VILANOVA	O TERRON, S/N	LANOVA DE AROUS	NORTE - OESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
9872	EROSKI ALIPIXO FRQ ARRIETA 1	AVENIDA JOSE MARIA ALCOBAR, 17	MUTRIKU	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6895	EROSKI CENTER GRAN VIA COLON INCA	CARRETERA INCA - SENEU, S/N	INCA	ESTE - BALEARES	EROSKI SUPER PROPIOS
8254	EROSKI CITY FRQ BERRIOZAR	PLAZA REPUBLICA SAHARAU, 15	PAMPLONA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4830	EROSKI CITY FRQ PEDRO ANTONIO	PEDRO ANTONIO DE ALARCON, 21	GRANADA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
1789	EROSKI CITY LA PAZ	PASEO DE LA CONSTITUCION, 96	ARNEDO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8302	EROSKI CITY FRQ VAREA	MARQUES DE FUERTEGOLLANO, 32	VAREA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4502	EROSKI ALIPIXO FRQ HIJAR	OTAL, 7-9	HIJAR	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8964	EROSKI ALIPIXO FRQ ARBIZU	NAGUSIA, 22	ARBIZU	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8947	EROSKI ALIPIXO FRQ DIMA	UGARAINA, 2 BAJO	DIMA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
9917	EROSKI ALIPIXO FRQ JOSE LUIS	KOSKIOALES, 5	ALONSOTEGI	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8950	EROSKI ALIPIXO FRQ BIAZTERI	SANTA ENGRACIA, 59	LAGUARDIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4308	EROSKI CITY FRQ GRAZALEMA	LAS PIEDRAS, 12	GRAZALEMA	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
4656	EROSKI CITY FRQ CASTELLAR	SAN FRANCISCO, 3	CASTELLAR	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
8214	EROSKI ALIPIXO FRQ ORMAIZTEGUI	ZUMALAKARREGI, 4 BAJO	ORMAIZTEGUI	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4746	EROSKI CITY FRQ PUEBLA DE CAZALLA	SOL, 96	PUEBLA DE CAZALL	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
6997	EROSKI ALIPIXO EL ROBLEDO	AVENIDA DE LA INDEPENDENCIA, 30	EL ROBLEDO	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
4327	EROSKI ALIPIXO FRQ MONCAYO TARAZONA	REINO DE ARAGON, S/N	TARAZONA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4318	EROSKI ALIPIXO FRQ AUTOL	MANZANERA, 9	AUTOL	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6486	EROSKI CITY FRQ NUEVO VILLARTA	SERVANTES, 16	LLARTA DE SAN JUA	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
3250	EROSKI CITY FRQ CUNTIS	JESUS SANCHEZ, ESQUINA ROSALIA DE CASTRO	CUNTIS	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
8993	EROSKI CITY FRQ ALCOLEA DEL RIO	AVENIDA PRINCIPE FELIPE, 41	ALCOLEA DEL RIO	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
4383	EROSKI ALIPIXO FRQ AUGUSTO SUAREZ	PLAZA AUGUSTO SUAREZ, 5	ESTEPONA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
4032	EROSKI ALIPIXO FRQ NUEVO MAGALLON	LA PAZ, 3	MAGALLON	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8256	EROSKI CITY FRQ MAIRENA DEL ALCOR	CAATALINA GONZALEZ, 2	MAIRENA DEL ALCOR	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
1768	EROSKI CITY VICENTE ALEXANDRE	LOGROÑO, 32	MIRANDA DE EBRO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
8259	EROSKI CITY FRQ MONS CALPE	MONS CALPE, 6X11	GIBRALTAR	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
6838	EROSKI ALIPIXO CARABARRA	AVENIDA TIELEMES, 6	CARABARRA	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
1778	EROSKI CITY MADARIPE	BIDEA, 4	ERANDIO	NORTE - ESTE	EROSKI SUPER PROPIOS
4733	EROSKI CITY FRQ CAMINO LLANO	CAMINO LLANO, 34	CACERES	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
9031	EROSKI ALIPIXO FRQ RENEDE DE PIELAGOS	BARRIO SAN ANTONIO, S/N	RENEDE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8222	EROSKI ALIPIXO UHARTE ARAKIL	FELIPE GORRITI, 20	UHARTE	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4649	EROSKI ALIPIXO FRQ TEBÁ	GRANDE, 11	TEBA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
4046	EROSKI ALIPIXO FRQ MARINALEDA	DIAMANTINO GARCIA ACOSTA, 2-3	MARINALEDA	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
3368	EROSKI CITY FRQ LOURENDA	AVENIDA MARINA, ESQUINA FERNANDEZ DEL RIEGO	LOURENDA	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
9878	EROSKI CITY FRQ ALTA SANTANDER	ALTA, 71	SANTANDER	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6491	EROSKI ALIPIXO CALA RATIADA	DE L'AGULLA	CALA RATIADA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8255	EROSKI CITY FRQ JARAIZ DE LA VERA	AVENIDA DE LA CONSTITUCION, 11	JARAIZ DE LA VERA	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
8288	EROSKI CITY FRQ SERRACINES	AVENIDA DE LOS PRADOS, 1	SERRACINES	CENTRO - MADRID	EROSKI FRQ
4333	EROSKI CITY FRQ MIJAS	AVE NIDA VIRGEN DE LA PEÑA, 6	MIJAS	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
9039	EROSKI CITY FRQ ABETUXO	JOSE MARIA DIAZ DE MENDIBIL, 1	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4364	EROSKI ALIPIXO FRQ PERIANA	ANCHA, 22	PERIANA	SUR - ESTE	EROSKI FRQ
4814	EROSKI CITY FRQ PEDRO ABAD	GRAN CAPTAN, S/N	PEDRO ABAD	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
8305	EROSKI CITY FRQ EL BOSQUE	LA ROSA, 4	CADIZ	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
8971	EROSKI CITY FRQ FORNELOS	PLAZA IGREJA, 11	DRENELOS DE MONTS	NORTE - OESTE	EROSKI FRQ
4785	EROSKI CITY FRQ CASTILBLANCO	AVENIDA ESPAÑA, 75	BLANCO DE LOS ARI	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
6483	EROSKI CITY FRQ REAL DE LA JARA	REAL, 2	REAL DE LA JARA	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
8390	EROSKI CITY FRQ PONTIKA	MIGUEL ZABALETA, 13	RENTERIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8963	EROSKI ALIPIXO FRQ ETXARRIRANATZ	NAGUSIA, 22	ETXARRIRANATZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8583	EROSKI CITY FRQ NUEVO MACHADO	TRAVESIA ANTONIO MACHADO, 2	SEGOVIA	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
4788	EROSKI CITY FRQ MUSICO ESP	MUSICO ESP, 2	VALENCIA	ESTE - VALENCIA	EROSKI FRQ
3513	EROSKI FAMILIA GRAN CANARIA	AVENIDA GRAN CANARIA, 13	A CORUÑA	NORTE - OESTE	EROSKI FAMILIA
8306	EROSKI CITY FRQ SALBATERRABIDE	SALBATERRABIDE, 16	VITORIA-GASTEIZ	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8395	EROSKI CITY FRQ LEMOA	ATUTXA SAILBURUA, S/N	LEMOA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
6845	EROSKI CITY FRQ SANTA MARGALIDA	PLAZA DE LA VILA, 9	SANTA MARGALIDA	ESTE - BALEARES	EROSKI FRQ
8392	EROSKI CITY FRQ URKIUJO	URKIUJO ZUMARKALEA, 28	BILBAO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
5007	EROSKI HIPER GUADALAJARA	AVENIDA DEL EJERCITO, 34	GUADALAJARA	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI HIPER
3893	EROSKI CITY FRQ VALLADOLID	CADIZ, 88	VALLADOLID	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI CITY
8914	EROSKI ALIPIXO FRQ ALEGIA	SAN JUAN, 44	ALEGIA	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
4645	EROSKI ALIPIXO FRQ ALCAZ DEL VALLE 1	ALCAZ DEL VALLE, 14	ALCAZ DEL VALLE	SUR - OESTE	EROSKI FRQ
6767	EROSKI CITY FRQ AVILA SAN ROQUE	PASEO SAN ROQUE, 40	AVILA	CENTRO - EXTERIOR	EROSKI FRQ
4796	EROSKI CITY FRQ EIA DE LOS CABALLEROS	CARRETERA DE TUDELA, KM 1.3	A DE LOS CABALLER	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ
8584	EROSKI CITY FRQ LA PAZ	PASEO DE LA CONSTITUCION, 96	ARNEDO	NORTE - ESTE	EROSKI FRQ

26 BBL - MOMENTO DE CANADOR MONSTER

EUROPACIFIC PARTNERS